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Juilsar ganha 
asfalto para 
alça de acesso 
à Rondon

O vereador Julisar G o
mes Pais (PDT), se reuniu na 
m anhã de terça-feira, dia 
18, em São Paulo, com o de
pu tad o estad ual M ilto n  
Flávio (PSDB). Durante o 
encontro, o vereador entre
gou ao parlamentar um ofí
cio pedindo à Secretaria de 
Transportes, a liberação de 
160 metros cúbicos de mas
sa asfáltica para pavim en
tação da alça de acesso que 
liga a Rodovia M arechal 
Rondon SP-300, ao D istri
to Industrial de Areiópolis. 
No m esmo dia o deputado 
ligou para o vereador co 
m unicando-o que o secre
tário teria liberado a m as
sa asfáltica. Segundo Juli- 
sar, a obra solucionará o 
problema de acesso e segu
rança naquele local. “Ain
da que em dias de chuva a 
lama desce pelo trevo tra
zendo riscos de acidente”, 
afirmou. Julisar também pe
diu ao deputado Milton Flá- 
vio, empenho na liberação 
de recursos para a reforma 
da rodoviária do M unicí
pio. Ele reivindicou ainda 
junto à Secretaria da Juven
tude, Esportes e Lazer, na li
beração de kit de materiais 
esportivos. Página 4
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ADMINISTRAÇÃO Mudança na Lei de construções elimina prazo 
de seis meses para regularização de obras em andamento; segundo 
prefeito, obras irregulares serão embargadas imediatamente

Marise ameaça 
embargar obras 
irregulares
U ma lei do prefeito José 

Antonio Marise (PSDB) 
pretende regularizar as cons
truções em Lençóis Paulista. 
A partir de agora, ninguém 
começa a construir antes de 
ter projeto regularizado na 
Prefeitura. A principal mu
dança é o tempo que o res
ponsável pela obra tem para 
regularizar a construção. An
tes, havia um prazo de seis 
meses para adequar o proces
so. Nesse tempo, muita gen
te terminava a obra e depois

de pronto o prédio, não ha
via mais o que fazer. Agora 
são 15 dias, com embargo da 
obra. Ou seja, ninguém con
tinua nada sem regularizar a 
parte técnica. “Muita gente 
começava a construção sem 
o acompanhamento técnico, 
o que coloca em risco a qua
lidade da obra e a vida das 
pessoas”, afirmou o prefeito 
Marise. Segundo ele, seis me
ses de prazo dava um relaxa
mento muito grande aos pro
prietários. A lei tem efeito

imediato. Ou seja, qualquer 
obra em andam ento sem 
acom panham ento técnico 
deve ser embargada. Caso o 
responsável pela obra não 
acate a decisão dos fiscais da 
Prefeitura, o embargo será 
por via judicial. Nessa sema
na, o p refe ito  se reuniu 
com  p esso as lig ad as à  
Construção Civil, entre tra
balhadores e com erciantes 
de materiais de construção, 
para falar sobre os novos 
padrões. Página 5

PRESENÇA INCÔMODA O vereador Nardeli da Silva (PFL) protocolou um requerimento pedindo 
providências da Diretoria de Saúde no controle da população de pombos de Lençóis Paulista. Ele 
está preocupado com as doenças que o animal pode causar e quer saber se existe algum estudo 
sobre a situação. Na foto, um pombo caminha tranquilamente entre as pessoas que esperam pelo 
circular na rodoviária, na tarde de ontem. Outra pauta quente entre os vereadores não é novidade. 
O vereador Ismael de Assis Carlos (PSDB), o Formigão, pediu mais uma vez redutores de velocidade. 
Tocar no assunto fez com que a Câmara se inflamasse e prometesse convocar a Comutran para dar 
explicações ao Legislativo sobre o trânsito em Lençóis Paulista. Página 3

Começa 4^
Festa Italiana

Começa hoje e vai até o 
sábado, dia 29 a 4* Festa Ita
liana de Lençóis Paulista. A 
abertura do evento será às 
19h30 na Concha Acústica, 
e conta com animação do 
grupo JS. Amanhã às 18h30 
haverá missa celebrada em 
italiano, no Santuário Nos
sa Senhora da Piedade. Ain
da amanhã, a partir das 
21h, haverá apresentação 
dos tenores Marcelo e Ricar
do. Além das atrações, a Se
mana Italiana será marcada 
por exposição de objetos e 
fotos dos imigrantes italia
nos no Museu Alexandre 
Chitto. Na quinta feira dia 
27, às 20h, haverá apresen
tação de filmes italianos na 
Casa da Cultura “Professo
ra Maria Bove Coneglian”. 
A semana será encerrada no 
sábado dia 29, com jantar 
italiano no Lions Clube.

OURO Terminou na 
quinta-feira, dia 20, em 

Botucatu, a 69° edição dos 
Jogos Abertos do Interior. 

Lençóis Paulista ficou na 25° 
colocação. O destaque foi o 

paratleta José Carlos de 
Oliveira Silva, o Baixinho da 
Adefilp, que conquistou três 
medalhas de ouro, na prova 

corrida de cadeira nos 100m, 
400m e lançamento do disco, 

além de uma medalha de 
prata no arremesso do peso. 

O atleta Elton Aparecido 
Caldas ficou com o 

bronze no arremesso 
do peso. Os outros 

paratletas participantes, 
Adalberto Carlos dos 

Santos ficou com 10° 
lugar na corrida de cadeira 

na prova dos 100m 
e 8° lugar nos 400m; Alex 

Sandro Aparecido Fernandes 
ficou com o 7° lugar no 

lançamento do disco e Tiago 
Antonio Dias participou como 

reserva.
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PERCUTIDO O projeto 
de percussão 
Batuq&Arte (foto) 
do Grupo Lwart 
de Lençóis Paulista, se 
apresenta hoje na 
Feira Cultural Anual 
da Escola Criarte 
em Bauru. O evento 
acontece entre 
9h e 16h com 
oficinas, exposições e 
apresentações.
Os lençoenses 
têm previsão de 
subir ao palco às 14h30. 
A programação 
é aberta ao público.
A Criarte fica 
na Rua Antônio 
Alves n° 31 - 51.

Baptlstella quer sinalização 
para Distrito e Aeroporto

O Distrito Industrial de 
Lençóis Paulista é a grande 
menina dos olhos quando se 
fala em geração de emprego 
e renda no Município. Du
rante a atual Administração, 
o local sofreu pesados inves
timentos em infra-estrutura, 
conseguiu legalizar sua situ
ação sanitária e deixou a 
clandestinidade burocrática.

Seria perfeito, se todo mun
do soubesse onde ele fica e 
como chegar. O empresário 
Mário Silvio Baptistella, re
presentante do Ciesp recla
mou. “É difícil explicar por 
telefone para um empresário 
de outras cidades como faz 
para chegar no distrito”, pro
testa. Segundo ele, é grande 
o interesse por empresários

da Região e de outras partes 
do Estado no Distrito Indus
trial de Lençóis Paulista. 
“Muita gente me liga dizen
do que vem visitar o distrito, 
e sempre me perguntam onde 
fica”, afirmou. O mesmo pro
blema Baptistella diz que tem 
para explicar onde fica o ae
roporto de Lençóis Paulista.

Página 4

Inscrição para financiamento de 
construção vai até dia 1° de novembro

A Prefeitura está com  
inscrições abertas para quem 
tem terreno e precisa de fi
nanciamento para construir 
a casa própria. É o progra
ma Lotes Próprios, uma par
ceria da Prefeitura com a

CDHU, e vai construir 100 
casas em Lençóis Paulista. As 
inscrições deverão ser feitas 
até dia 1° de novembro, na 
Diretoria de Educação, en
tre 9h e 16h. É preciso levar 
o CPF, RG, holerite e com 

provante de residência do 
p ro p rietário  do terren o . 
Das demais pessoas que vão 
fazer parte da renda fam i
liar é preciso levar o RG ou 
certidão de nascim ento e 
holerite. Página 5
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APIMENTADO
Fora

O zagueiro M acalé, do 
G rêm io  F o lh a  P op u lar, 
não joga mais a Copa 1010 
do Amador. Ele foi afasta
do pela Liga Lençoense de 
Futebol Am ador por ter 
sido expulso no jogo co n 
tra a equipe da Frigol, do 
vereador Gumercindo Tici- 
anelli Júnior.

Correio
Brincam pessoas ligadas 

à equipe do Grêmio Folha 
Popular que foi o vereador 
quem  suspendeu M acalé. 
Isso porque Ticianelli Júni
or foi quem teria avisado o 
zagueiro que ele estava fora 
da competição.

Nada não
Nem João Miguel Diego- 

li (PSC) nem  Ailton Tipó 
Laurindo (PV). Na sessão 
da Câmara de quarta-feira 
dia 17, nenhum  dos dois 
abriu a boca para falar so
bre as eleições 2006. Na ses
são passada, apenas Tipó 
tinha falado.

Em acordo
Na últim a sessão aliás, 

Tipó e Miguel mantiveram  
mais ou menos a mesma li
nha nos discursos. Ao con 
trário do que vinha acon
tecendo antes, quando in 
sinuações, veladas ou não.

Aéreo
Falar em Miguel, na úl

tima sessão o vereador viveu 
m om entos de astronauta. 
Parecia estar em uma sessão 
legislativa em lugar e assun
tos totalm ente diferentes. 
Tipó pediu a derrubada de 
um regime de urgência en
viado pelo Executivo e a 
Câmara deu a entender que 
teria gostado da idéia.

Reunião
Eis que antes de votar a 

queda do regime de urgên
cia, Miguel pede reunião de 
bancada para discutir sobre 
o projeto. Resultado: nove 
vereadores ficaram no ple
nário e Miguel foi para a 
reunião. Só Ticianelli Júni
or passou por lá, ficou pou
co tempo e voltou. O idea- 
lizador da reunião de ban
cada só conversou com fun
cionários da Câmara.

Magoado
Miguel voltou magoado. 

Quis discursar ironicam en
te. “Quero agradecer a aten
ção dos colegas para com o 
meu pedido. E os funcioná
rios da Câmara que presti
giaram  m in ha reu n iã o ”. 
Quando viu que os verea
dores levaram a sério e real
m ente deram risada, ele 
mudou de tom. “Achei que 
faltou um pouco de consi
deração da parte dos cole
gas”, desabafou.

Desculpas
Pouco a pouco os verea

dores foram pedindo descul
pas ao colega. Tipó disse que 
os parlamentares não boico
taram a reunião convocada 
por ele, mas não saíram do 
plenário porque já estavam 
com o voto decidido.

Anônimos
Corre por Areiópolis vári

as panfletagem anônimas ata
cando o prefeito José Pio de 
Oliveira (sem partido), o Pei
xeiro e alguns vereadores. Sem 
identificar fontes ou apresen
tar documentos, citam núme
ros de gastos pela Administra
ção e obras que teriam sido 
mal gerenciadas. E o texto -  
razoavelmente escrito, por si
nal -  prometia que aquela não 
seria a última cartada.

Anônimos?
Sobrou até para o Jornal 

O Eco, que há pouco tempo 
publicou uma seqüência de 
fotos sobre realizações do atu
al governo. Vale lembrar que 
o jornal dá igualmente espa
ço para Administração e Câ
mara. E que todo jornal que 
se preza tem muito mais in
formações do que publica, 
justamente porque publica 
com responsabilidade.

Palestra
O deputado federal Anto- 

nio Carlos de Mendes Thame 
esteve na segunda-feira, dia 17, 
em Lençóis. Ele esteve na Lo- 
comotive onde proferiu pales
tra para cerca de aproximada
mente 700 alunos da FACOL 
(Faculdades Orígenes Lessa).

Assunto
O tema abordado na pa

lestra pelo parlamentar foi o 
momento da situação políti
ca do País, referendo e outros 
assuntos ligados ao cenário 
nacional. Thame é membro 
da comissão que está ouvin
do os envolvidos no escânda
lo do mensalão.

Encontro
Os verdes se encontram 

hoje, às 10h, na Câmara Mu
nicipal, para encontro regional 
do PV. Durante o encontro que 
contará com a presença de pré- 
candidatos a deputado estadu
al e federal, será confirmada a 
candidatura a deputado esta
dual do vereador Ailton Apa
recido Tipó Laurindo e outros.

Confirmado
Já  estão confirmadas as 

presenças do coordenador re
gional do PV -  Bacia 15, que 
engloba Lençóis e Bauru, 
Cláudio Turtelli e do presiden
te nacional do partido, Luiz 
França Pena. Os organizado
res do encontro esperam a pre
sença de um dos deputados 
estadual ou federal. O evento 
é aberto a toda população.

Curso
O PSDB de Areiópolis pro

move no sábado, dia 29, atra
vés do Instituto Teotônio Vi
lela, curso de formação polí
tica. O en contro  contará 
com a presença de vereado
res e prefeitos da região.

Local
O encontro acontece das 

14h às 17h30, na Câmara 
Municipal. Segundo o presi
dente do partido local, Lou- 
rival Reis Balanço, o convite 
é estendido a toda população. 
A entrada é gratuita. O tema 
a ser abordado na palestra é 
“Sociedade, Estado e Gover
no, Conjuntura Atual”.
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EDITORIAL

Aquele que diz sim x aquele que diz não
O B rasil vota am a n h ã  a  

proibição ou não do co
mércio de arm as de fogo e mu
nição em  todo território naci
on al. Será a  prim eira vez des
de 1992 que a  popu lação vai 
às urnas fora de um an o elei
toral. N a época, o eleitor bra
sileiro escolheu qual seria o 
regime regente da política bra
sileira, monarquia, parlam en
tarism o e presidencialism o.

D essa vez a  qu estão p a 
rece m ais sim ples. É só o elei
tor d izer  "sim " ou "não". 
A penas parece. P elo que se 
viu, a  d efesa  das idéias p e 
las frentes parlam en tares -  
atrav és  de p ro p a g a n d a  ou  
do horário ele itoral gratuito  
-  a cabou  se transform ando  
em  u m a d isp u ta  p o l ít ic a ,  
com  u m a fa c ç ã o  ten tan do  
desm erecer  d ad os  ap resen 
tados p e la  outra, e vice-ver
sa . Q u a lqu er  s e m e lh a n ç a  
com  o e s t ilo  b ra s ile ir o  de  
faz er  p o lítica  n ão terá sido  
m era coincidência .

M esm o com  tanta p rop a 
g an d a , m u ita  g en te a in d a  
tem  d ú v id a s  so b r e  v ár io s  
aspectos da  Lei do D esarm a
m ento. Para se ter um a idéia  
d e co m o  a  d e s in fo rm a çã o

vem  d e c im a , na s em a n a  
p a ssa d a  tin ha vereador da  
C âm ara de L ençóis P au lis
ta fa lan d o  que com  o desar
m am en to o hom em  de bem  
teria que entregar as arm as. 
N enhum a linha d a  lei fa la  
em  en tr e g a r  a r m a s , m as  
sim , evitar que m ais arm as  
cheguem  ã  p op u lação .

O e le it o r  p r e c is a  f i c a r  
a ten to  a o s  d iscu rsos . Um 
discurso ele itoral n ada  m ais  
é  que um conjunto de argu
m entos criado p a ra  susten
tar um a determ inada idéia. 
Ou seja, com  bons p u b lic i
tários, qu alquer idéia -  p er
tin en te ou n ão  -  p o d e  ser  
sustentada p or  qualquer um. 
Que n ão  se enganem  ach an 
do que um ou outro está  p re
ocu pado com  a  p op u lação , 
defen d er  direitos e etc. Es
tão sim plesm en te em  busca  
da vitória nas urnas.

O discurso se torna a in 
da m ais perigoso quando co
lo ca  to d a  a  p o p u la ç ã o  no 
m esm o nível. A m esm a fren
te parlam en tar que a taca  o 
governo dizendo que a  solu
ção não é  desarm ar, m as sim  
a taca r  a  desigualdade soci
a l que asso la  o país, a firm a

que liberar o com ércio de ar
m as e m unição garante o d i
reito ã  lib erd ad e de todos. 
Esquecem  de dizer que um a  
arm a legalizada chega a  cus
tar R$ 3 mil, entre o valor  
d a  própria  a rm a e investi
m en to s  b u r o c r á t ic o s .  Ou 
seja, quem  n ão tem R$ 3 m il 
so b r a n d o  no o rça m en to  e 
qu iser u m a arm a, vai ca ir  
p a r a  a  c la n d e s t in id a d e .  
A rm a legalizada é  luxo. Afir
m ar o contrário é  ch am ar de 
id iota o m esm o cid ad ão  do 
q u a l esp era -se  consegu ir a  
sim patia , a ta ca n d o  a  d esi
gu aldade social.

O cid ad ão  que vai ãs ur
nas am an h ã  tem um a única 
certeza: a  decisão  que ele vai 
tom ar é  ex trem am en te im 
portan te. C om o fa z er  p a ra  
ter a  certeza de que tomou a  
m e lh o r  d e c is ã o ?  E sq u eça  
tudo o que fo i dito no circo 
e le ito ra l d as  frentes p a r la 
m entares, a fin al, o p leb isc i
to já  virou -  fa z  tem po -  um a  
disputa política .

D eve-se re fle t ir  sobre  a  
p resen ça  d a  a rm a  na su a  
m ão e na m ão  do agressor. 
Uma arm a -  lega lizada  ou  
n ão  -  n ão evita assa ltos  no

trânsito ou nas ruas escuras 
das p equ en as e grandes ci
d ad es . C om  a  fa m ília  em  
casa, n ão evita invasões de 
residência e em  alguns c a 
sos p od e  a té  p iorar  a  situ a
ção. Sem a  fam ília  em  casa, 
a  arm a é  a  prim eira co isa  le
vada p elos  ladrões. C ães de 
guarda são  d ispositivos in
fin itam en te m ais eficientes  
que arm as na hora de p ro
teg er  u m a  r e s id ê n c ia .  O 
agressor  a rm a d o  s a b e  que  
deixar um a vítim a com pli
ca m uito sua situ ação se for  
encontrado p e la  p o líc ia . Se 
a  vítim a n ão está  arm ada , 
a  situ ação teoricam ente é  de 
m enor ten são. Se a  v ítim a  
estiver arm ada , a  única cer
teza é  de que haverá trocas 
de tiros e gente b a lead a .

C om bater o crim e não é  
m issão da  popu lação . Uma 
população arm ada a té  os den
tes não é  nada contra a  vio
lência. Uma p opu lação  des
prov ida de idéias próprias, 
aum enta a  violência. Se ain 
da não o fez, dá tempo. A m a
nhã o eleitor decide quais são  
os direitos m ais importantes 
do brasileiro . E depois que 
decidiu, está decidido.

ARTIGO

O Médico
Edemir Coneglian

N o último dia 18, comemo
rou-se São Lucas, um dos 

quatro evangelistas, nascido na 
Antioquia, Turquia, por volta do 
ano 70 depois de Cristo. Escre
veu também Atos dos apóstolos, 
e considerado como patrono da 
classe médica.

Nessa oportunidade, não po- 
deríamos deixar passar tão sig
nificativa data sem parabenizar 
todos os profissionais que tra
balham  diuturnamente em nos
sa cidade, cuidando da saúde de 
nossa população. Mas, nesta se
mana, o 18 de outubro alusivo 
ao médico, é  também o dia da 
evocação, pois a eles se ligam 
imorredouras lembranças dos 
que muito deram de si em prol 
da vida do próximo e que agora 
se encontram num plano supe
rior: os doutores João Paccola 
Primo, José Antonio Garrido, José 
Nege, Marco Moretto, além  da
quele que ficou de forma inde
lével m arcado no coração do 
povo: Antonio Tedesco.

"Por certo nem te lembras -  
tão criança eras naquele tempo 
e, no entanto, um homem, quan
ta vez mudou o pranto de teus 
pais em sorriso de bonança", es
creveu certa feita Álvaro Albu
querque num belo soneto hom e
nageando a figura do médico.

Jam ais esquecido pelo povo, 
de quem se despediu na m a
nhã fria de 3 de julho de 1.989, 
o Dr.Antonio Tedesco ainda vive 
no coração de todos quanto o co
nheceram, pois muitos são os que 
pedem para nunca deixarmos 
cair no esquecimento sua figura 
que tanto bem fez para nossa 
coletividade.

Existem ainda os que guar
dam suas receitas para usar os 
medicamentos que prescrevia, 
como há também os que recor
dam de seu consultório apinha
do durante a manhã, pela tarde 
e noite e que, como num passe  
de mágica, atendia com rapidez 
incrível a todos em brevíssimo 
instante. Quando perguntado 
sobre o valor da consulta, a res
posta  era quase que eterna:

"pode ir...depois eu vejo"!
Foram muitas, milhares tal

vez, as oportunidades em que 
abria suas gavetas e doava aos 
necessitados os medicamentos que 
guardava. Lá por volta das 14,30 
horas, diariamente ia ã SALCA 
conversar com o amigo Oswaldo 
Vacchi para saber as últimas dos 
carros, seu "hobby" preferido. E 
logo seguia para o Hospital para 
realizar cirurgias, coadjuvado 
pelos colegas doutores João, Irací- 
dio e Irene. Seus dedos portavam 
muitos calos, oriundos de tanto 
puxar fios cirúrgicos em sua tare
fa de cirurgião.

Na sem ana do Médico, ele 
completaria 91 anos de idade, 
pois nasceu em São Manuel a 
14 de outubro de 1.914, mas foi 
em nossa Lençóis que o Dr. An- 
tonio Tedesco deixou saudades. 
Completando o soneto de Álva
ro Albuquerque em homenagem  
a essa tão importante classe, ren
demos nesta oportunidade tam
bém não só aos falecidos, mas 
aos que trabalham atualmente 
para aliviara dor e o sofrimento

de tantos quanto deles necessi
tam:
AO MÉDICO
“Por certo nem te lembras, 
tão criança eras ainda, 
e, no entanto um homem, 
quanta vez mudou o pranto 
de teus pais em sorriso de bo
nança.
Por certo, nem te lembras, já 
cansa a memória talvez,
Um dia, entanto, esse h o 
mem terá sido mais que um 
santo,
Salvando o filho teu, tua es
perança.

O bem que se recebe a gente 
esquece;
Somente a dor jamais será es
quecida.
Enfim, quem a curou... desa
parece.

Mas, se este poema acaso te 
enternece,
Ama teu médico através da 
vida,
Lembra-te dele, ao menos 
numa prece”.



URBANISMO Trânsito volta a gerar polêmica nas sessões legislativas; irritados, vereadores ameaçam convocar responsáveis para sabatina

Vereadores am eaçam  convocar Com utran  
para dar explicações na Câm ara

Cristiano Guirado

E adivinhem qual tema foi 
destaque na sessão legis

lativa de quarta-feira dia 19. 
Mais uma vez, o trânsito. 
Quase todos discursaram, em 
geral, em tons de irritação. E 
dessa vez parece que os vere
adores vão levar a sério a pos
sibilidade de convocar os 
membros da Comutran (Co
missão Municipal de Trânsi
to) para dar explicações so
bre a situação e possibilida
des de melhoria no trânsito 
de Lençóis Paulista.

O assunto começou com 
um requerimento do verea
dor Ismael de Assis Carlos 
(PSDB), o Formigão, pedin
do que se estudasse uma ma
neira de implantar redutores 
de velocidade em vários pon
tos da cidade. O  vereador 
justificava a necessidade fa
lando sobre acidentes que 
recentemente mataram uma 
criança e deixaram uma ado
lescente em estado grave. “Es
tou cobrando porque sou 
cobrado. Difícil é depois ver

os responsáveis pelo trânsi
to dizendo que não podem 
fazer nada”, afirmou.

Já foi o suficiente para le
vantar a mágoa do Legislati
vo contra os responsáveis 
pelo trânsito em Lençóis Pau
lista. Um dos mais exaltados 
era o presidente da Câmara, 
Adimilsom Bernardes (PRTB), 
o Dingo, que lembrou que o 
pedido por lombadas em vá
rios pontos da cidade era bas
tante antigo. “Sempre me fa
lam que a colocação de lom 
badas está proibida por lei. E 
todas as cidades da região têm 
lombadas para reduzir a ve
locidade em pontos críticos. 
Será que está tudo mundo 
errado e só Lençóis Paulista 
está certa?”, criticou.

Ailton Tipó Laurindo (PV) 
também não deixou o assun
to passar. “Ainda não morreu 
nenhum filho de gente rica. 
Depois que acontecer isso, 
vão dar um jeito de resolver 
o problema rapidinho”, afir
mou. “Já passou da hora de 
convidarmos os responsáveis 
pelo trânsito para vir a essa

Casa para dar explicações”, 
continua. O vereador M ano
el dos Santos Silva (PSDB) foi 
mais radical. “Acho que não 
tem os que convidar nada. 
Vamos fazer a convocação 
direto”, propôs.

E parece que dessa vez não 
passa. Encerrada a sessão le
gislativa, o presidente Dingo 
Bernardes informou que já na 
próxima semana os vereado
res devem votar e aprovar um 
convite à Comutran para que 
seus diretores compareçam à 
Câmara dar explicações sobre 
o assunto. Segundo o regi
mento, o convite tem 15 dias 
para ser aceito, antes de virar 
uma convocação.

Mesmo assim, Dingo admi
te que não está muito esperan
çoso em contar com membros 
da Comutran numa sessão le
gislativa. Isso porque, mesmo 
com uma convocação aprova
da pela Casa de Leis, os mem
bros da com issão não são 
obrigados a acatar, por não 
serem funcionários remunera
dos exclusivamente para o se
tor de trânsito.

Tipó pede união aos vereadores 
e diz que quer Câmara forte

“Como diria o advoga
do Antonio Dias de Olivei
ra, que foi vereador nesta 
Casa, 'a Câmara é um ele
fante amarrado em uma 
bananeira', ou seja, ele fica 
amarrado de cabeça baixa, 
sem saber que pode arran
car a bananeira”. Assim o 
vereador Ailton Tipó Lau- 
rindo (PV) começou a fa
lar sobre a situação do Le
gislativo.

Há tempos ele vem cri
ticando a postura do pre
feito José Antonio Marise 
e segmentos da Adminis
tração, pela falta de valor 
dispensado à figura do ve
reador. Tipó tocou no as
sunto depois de com pa
nheiros reclamarem que

não adianta cobrar, reivindi
car e fazer requerim entos 
para a Comutran (Comissão 
Municipal de Trânsito) e não 
ver resultado.

“O vereador tem 3 fun
ções básicas. Legislar, fiscali
zar e resolver problemas”, dis
se. “Não podemos resolver 
problem as com o este do 
trânsito, com o os com pa
nheiros puderam perceber. 
Não podemos legislar porque 
vem o prefeito com seu Jurí
dico e m anda Adin para 
cima da Câmara. E não esta
mos fiscalizando, aceitamos 
praticamente todas as deci
sões do prefeito”, protestou.

Para Tipó, os vereadores 
devem ficar unidos para se 
preservarem do que ele clas-

sificou como omissões do 
poder Executivo. E citou 
as eternas criticas contra 
o trânsito como um exem
plo dessa omissão. “Quan
do a população sente que 
um problema não é resol
vido, cobra direto do ve
reador”, lembrou.

Tipó cobrou união do 
legislativo, como fortaleci
mento para ver os resulta
dos dos trabalhos da Câ
mara saírem do papel. “Eu 
fico chateado de ver que 
todos tem o mesmo proble
ma, e tem vereador que fica 
criticand o o colega em 
conversa com eleitores no 
varejão. Obviamente isso 
não leva a resultado al
gum”, finaliza.

CHUTE NA CANELA por Rimidem

O que é isso?. Cal agora pega "a Força"?
E atenção, galera. Estudo 

da NASA diz que 2005 é o ano 
mais quente da história. Tam
bém acho. Depois dessa do 
mensalão, do dólar na cueca, 
de caixa 2, a coisa é de esquen
tar mesmo!. Amanhã tem elei
ção e um amigo acha que a 
grande “arma” desse domin
go é não ter a “lei seca”. E eu 
acho que nessa questão do 
SIM e do NÃO, deveriam 
aproveitar a chance e per
guntar prô eleitor: “Você 
quer acabar com a lei seca em 
dia de eleição”?. E uns res- 
ponderiam: “Sim, desde que 
a bebida seja paraguaia onde 
você conhece o efeito no dia 
seguinte”. E outros “Não”, 
porque a gente bebe aqui e 
quem acaba aprontando é a 
turma de Brasília”!

Aliás, como contou o com-

panheiro Simão outro dia, diz 
que o Lula tomando uma vo
dka com o presidente Puttin da 
Rússia, acabou confessando: 
“minha vida é um litro aber
to”!. E eu não sei se aquela foto 
do julgamento no Iraque era 
mesmo do Saddan, ou pega
ram o Delúbio por engano!

E diz que aumentou de 
novo o número de cheques 
sem fu nd os, co n h ecid o s 
com o “cheques boêm ios”, 
aqueles que voltam cantan
do: “Lojistas, aqui me tens 
de regresso...” Ou então: “eu 
voltei...voltei para ficar, por
que aqui...aqui é meu lu 
gar”!. Socorro...todo m un
do sentado hoje na arqui
bancada. É que à tarde o 
CAL começa nova fase, “pe
gando a FORÇA no Bregão”. 
E o amigo sorveteiro gritan

do: “se é assim, to fora”!
Aí, diz que um gaúcho 

perguntou prô outro: “Você 
não foi ao enterro daquele 
gay”?. “Tá louco tchê. Sou 
m acho”. E o outro: “nunca 
vi classe mais desunida que 
a sua”! E olha só o que um 
motorista de Minas escreveu 
no pára-choque do Dojão: 
“Se me ver abraçado com 
mulher feia, aparte que é bri
ga”. E você sabe por quê tem 
peixe morrendo no rio Len
çóis? Fácil, é que o “meio 
ambiente” prá eles viverem 
não funciona direito!

Prá encerrar, diz que o go
verno lusitano cismando que 
ia sofrer um ataque terroris
ta, tomou a seguinte medi
da: mandou destruir todos os 
seus aviões e mandou derru
bar todos os prédios !

O presidente da Câmara, Dingo Bernardes (ao centro) mais uma vez se irritou com o 
trânsito de Lençóis Paulista

Nardeli cobra atenção 
contra pombos na cidade

O vereador Nardeli da 
Silva (PFL ) está preocupa
do com  a p o p u lação  de 
pombos em Lençóis Paulis
ta. Na sessão de quarta-fei
ra dia 20, ele protocolou um 
requerim ento cobrando da 
Diretoria de Saúde um estu
do sobre a atual população 
de pombos no M unicípio e 
sua proliferação. O vereador 
está preocupado com even
tuais doenças que podem ser 
transm itidas pelo anim al.

“É um anim al m uito boni- 
tinho e muito gracioso, mas 
infelizm ente é hospedeiro 
de várias doenças”, explica.

Na hora de defender a in
dicação, Nardeli deu uma cu
tucada no Executivo. “Co
nheço muita gente que cria
va frango em casa, dentro de 
gaiolas e com todos os cuida
dos de higiene. E agora não 
pode mais se não toma mul
ta”, diz. “E temos pombos em 
todos os cantos da cidade. O

Município não cuida dos seus 
problemas. Antes de cobrar 
da população tem que dar o 
exemplo”, afirma.

Segundo o vereador, a ques
tão dos pombos já deveria ter 
chamado atenção das autori
dades da Saúde. “A Vigilância 
Sanitária vai na Rodoviária e 
fica no pé do pessoal que tra
balha com carrinho de lanche, 
fica no pé do pessoal que tem 
um bar. E os pombos continu
am lá”, finaliza.

Ticianelli pede recapeamento 
da estrada de Alfredo Guedes

Durante a visita do secre
tário de Estado dos Transpor
tes de São Paulo, Dario Rais 
Lopes, a Lençóis na sexta-fei
ra, dia 14, o vereador Gumer- 
cindo Ticianelli Junior (sem 
partido) entregou ofício a 
Rais. No documento ele pede 
empenho do secretário na li
beração de verbas para o re-

capeamento da vicinal LEP 
119, mais precisamente a es
trada que liga o Distrito de 
Alfredo Guedes com a Rodo
via Marechal Rondon.

A vicinal é o principal aces
so dos moradores de Alfredo 
Guedes, dos sítios da região e 
de diversas outras proprieda
des rurais a Rodovia Marechal

Rondon. “Diariamente circu
lam por essa vicinal muitas 
famílias, em especial, crianças 
que vêm estudar em nossa ci
dade e pessoas doentes que 
necessitam de atendimento 
médico nos postos de saúde. 
É necessário que esta esteja em 
condições adequadas” justifi
cou Ticianelli.

Líder comunitário pede cobertura de quadra na Ubirama
Tinho encam inhou ain-O presidente da Associção 

dos Moradores do Jardim Ubi- 
rama, Benedito Edélcio da Sil
va, o Tinho, pediu ao deputa
do estadual Pedro Tobias 
(PSDB) empenho junto a Se
cretaria da Juventude, Espor
tes e Lazer, na liberação de re
cursos para cobertura da qua-

dra do Módulo Esportivo Zé- 
firo Orsi, no Jardim Ubirama.

Nesta semana, o líder co
m unitário, recebeu ofício 
do deputado, na qual ele 
encam inhou o docum ento 
ao secretário da Secretaria 
da Juventude, Esportes e La
zer, Lars Grael.

da requerim ento ao prefei
to  Jo s é  A n to n io  M arise 
(PSDB), onde pede provi
dências aos setores com pe
tentes no sentido de refor
mar o piso e a cobertura do 
campo de malha no Módu
lo Esportivo Zéfiro Orsi.

INFORMATIVO - ALEXANDRE TODA RAÇA 
Você precisa participar

O Plano Diretor vai defi
nir o planejam ento do M uni
cípio para um  período de 10 a 
20  anos. Todas as ações gover
nam entais de maior vulto, em 
todas as áreas, deverão estar 
previstas, com o uma vontade 
da população para a cidade 
que planeja o futuro.

O Plano D iretor deve ser 
tido com o a orientação para 
as fu tu ra s  a d m in is tra ç õ e s  
m unicipais, que deverão pau
tar suas ações dentro do que 
estiver definido no Plano, por 
ser esta a “vontade do povo”.

Assim, m esm o que o pró
xim o prefeito e seu partido 
tenham  um a determ inada li
nha de ação, ela deverá pau-

tar-se dentro daquilo que os 
m u n íc ip e s  e sp e ra m , e n ão  
com  criações novas, que sejam  
contrárias a vontade popular.

Desta feita, todas as dire
trizes orçam entárias, o orça
m ento  anual e o Plano Plu- 
rian u a l vão e n c o n tra r  suas 
linhas m estras dentro do Pla
n o  D ire to r , d e v e n d o  a d e 
quar-se a ele, e fazer suas pre
visões de acordo com  ele.

É a p o p u la ç ã o  in f lu e n 
c ia n d o  e d iz e n d o  “o q u e 
qu er para a sua cid ad e, em  
te r m o s  de q u a lid a d e  de 
vida, ju stiça  so cia l e cre sc i
m e n to  e c o n ô m ic o ” .

NOTA: A le x a n d r e  Toda  
R a ça  in fo rm a , d ia  2 4 / 1 0 /

ALEXANDRE TODA RAÇA 
Lider comunitário voluntário

2 0 0 5  a reunião  será realiza
d a  n a  á re a  H , Ja rd im  do  
C aju e S antana, local E m e f  
"Giom ar Fortu na ta  Conegli- 
a n  Borcat (ru a  Horácio Dias 
B a tista , 2 2 5  -  J a rd im  do  
C aju) às 19h 30 .



ASFALTO Vereador se reúne com Milton Flávio na terça-feira, dia 18 e consegue massa asfáltica para alça de acesso ao Município

Julísar consegue asfalto para Areíópolís
Da Redação

O vereador Julisar Gomes 
Pais (PDT), se reuniu na 

manhã de terça-feira, dia 18, 
em São Paulo, com o depu
tado estadual M ilton Flávio 
(PSDB). Durante o encon
tro, o vereador entregou ao 
parlamentar um ofício pe
dindo à Secretaria de Trans
portes, a liberação de 160 
metros cúbicos de massa as- 
fáltica para pavim entação 
da alça de acesso que liga a 
Rodovia Marechal Rondon 
SP-300, ao Distrito Industri
al de Areiópolis.

M ilton Flávio disse que 
naquele mesmo dia à tarde, 
teria uma audiência com o 
secretário dos Transportes do 
Estado de São Paulo, Dario 
Rais Lopes e que despacharia 
junto com ele o pedido do ve
reador. No retorno a Areiópo- 
lis, por volta das 19h, o de
putado ligou para o vereador

comunicando-o que o secre
tário teria liberado a massa as- 
fáltica. Segundo Julisar, a 
obra solucionará o problema 
de acesso e segurança naque
le local. “Ainda que em dias 
de chuva a lama desce pelo 
trevo trazendo riscos de aci
dente”, afirmou.

Com o a massa liberada 
pela Secretaria dos Transpor
tes não pode ser utilizada no 
perímetro urbano, o verea
dor entrará em contato com 
o DER (Departamento de Es
tradas e Rodagem) para ave
riguar se existe possibilidade 
de se usar o material na pa
vimentação da avenida Pre
feito Pedro Pupo da Silveira 
(antiga avenida Santa Cruz) 
que liga aos bairros Jardim 
Carina, Cohab, Parque Re
sidencial Lourenção, Resi
dencial João  Gomes, Vila 
Cremer e Vila Bentivenha. 
“Quero agradecer ao depu
tado M ilton Flávio que não

mediu esforços para atender 
o nosso pedido. É um parla
mentar sempre à disposição 
e tem sempre atendido aos 
pedidos da população arei- 
opolense ”, finaliza.

Julisar também pediu ao 
deputado Milton Flávio, em
penho na liberação de recur
sos para a reforma da rodovi
ária do Município. Para o ve
reador a solicitação se faz ne
cessária, pois o prédio, com 
mais de 30 anos, apresenta 
problemas e necessita de ade
quações para facilitar a aces
sibilidade de pessoas portado
ras de deficiência física. Ele 
reivindicou ainda junto à Se
cretaria da Juventude, Espor
tes e Lazer, na liberação de kit 
de materiais esportivos. “Esta 
solicitação beneficiará direta
mente aos jovens, visando em 
retirar menores carentes das 
ruas, proporcionando-lhes 
uma atividade esportiva e cul
tural”, concluiu Julisar.

PSDB promove curso de formação polítíca
O PSDB (Partido da Soci

al Democracia Brasileira) de 
Areiópolis, presidido pelo 
professor Lourival Reis Blan- 
co, promoverá através do Ins
tituto Teotônio Vilela, curso 
de form ação política. O 
evento acontece no sábado, 
dia 29, das 14h às 17h30 na 
Câmara Municipal e o con-

vite é estendido a toda popula
ção, vereadores e prefeitos da re
gião. A entrada é gratuita.

O tema a ser abordado na 
palestra é “Sociedade, Estado e 
Governo, Conjuntura Atual. 
“A formação política é básica 
para qualificar o cidadão que 
deseja participar da vida pú
blica, como agente político,

eleitor ou eleito. É por meio 
dessa que despertamos no
vas vozes e lideranças, pre
parando nossos militantes 
simpatizantes e jovens para 
a saudável e necessária par
ticipação na vida democrá
tica de nosso País”, disse o 
presidente do partido local, 
Lourival Reis.

LENÇÓIS

Baptistella cobra sinalização para 
Distrito Industrial e Aeroporto
Cristiano Guirado

Lençóis Paulista é uma ci
dade que tem se destacado 
regionalmente nos últimos 
anos pelo empenho e quan
tidade de investimentos dedi
cados à geração de emprego e 
renda no M unicípio. Sem 
dúvida, o cartão postal dessa 
“Lençóis Indústria”, perfil 
dos novos tempos, é o Distri
to Industrial, que recebeu a 
maioria absoluta das verbas 
do setor -  mais de R$ 1 mi
lhão. Além disso, durante a 
Administração José Antonio 
Marise (PSDB), o distrito saiu 
da clandestinidade, conse
guiu a regularização burocrá
tica e sanitária e agora avan
ça na estrutura oferecida ao 
empresário interessado em 
investir na cidade.

Resumindo, o Distrito In
dustrial de Lençóis Paulista 
seria perfeito, se todo mundo 
soubesse onde ele fica e como 
chegar. Explicar como se che
ga ao distrito é uma tarefa que 
já incomodou o empresário 
Mário Silvio Baptistella, repre
sentante do Ciesp (Centro das 
Indústrias do Estado de São 
Paulo) e vice-presidente do

Depar, órgão ligado à Fiesp 
(Federação das Indústrias do 
Estado de São Paulo). Ouvido 
pela reportagem do jornal O 
Eco, ele reclamou. “É difícil 
explicar por telefone para um 
empresário de outras cidades 
como faz para chegar no dis
trito”, protesta.

Baptistella afirma que é 
grande o interesse por empre
sários da Região e de outras 
partes do Estado no Distrito 
Industrial de Lençóis Paulis
ta. “Muita gente me liga di
zendo que vem visitar o dis
trito, e sempre me perguntam 
onde fica”, afirmou.

Isso quer dizer que o Dis
trito Industrial de Lençóis 
Paulista pode ser difícil até 
para os lençoenses. Além de 
funcionários e pessoas liga
das ao setor, quantos mora
dores locais já precisaram ir 
até o distrito? Para quem 
anda de carro pela rodovia 
M arechal Rondon, não há 
absolutamente nenhuma si
nalização. Nas outras vias de 
acesso ao Distrito Indfustrial, 
a estrada vicinal Lep 60 -  Ro
dovia Juliano Lorenzetti -  e 
a rodovia Osny Matheus (SP- 
261), também não existe ne-

A Prefeitura deve concluir 
até o final de outubro, as obras 
de restauração e pintura do 
muro e do acesso do Cemité
rio Municipal “Alcides Francis
co”. Após a retirada do reboco 
antigo, a prefeitura inicia a 
pintura no local. Perto de R$ 
20 mil serão gastos entre mão 
de obra, tinta e outros materi
ais usados no trabalho.

Além das obras de restau
ração, a Prefeitura concluiu 
recentemente a implantação 
de trezentos metros de calça
da no cemitério no início da 
rua Sete de Setembro. As pe
dras sextavadas em frente à 
capela do cemitério também 
foram substituídas. Ao todo, 
foram investidos mais de R$ 
30 mil na execução das obras.

Escola Vera Braga abre inscrições para supletivo
Já estão abertas as inscri

ções para o Ensino Funda
mental (5* série-Supletivo) e 
Ensino Médio (1° colegial -  
Supletivo) para o ano leti
vo de 2006, na EE. Vera Bra-

ga Franco Giacomini, no bair
ro Cecap. Os interessados de
vem procurar a secretaria da 
escola para maiores informa
ções e inscrição. A diretora da 
escola, Elza Marli Galaci Car-

panezi, aconselha aos inte
ressados que procurem por 
sua vaga com urgência, pois 
são limitadas e está haven
do um grande número de 
pessoas interessadas.

Milton Flávio recebe das mãos de Julisar, ofício em que ele pede massa asfáltica 
para o Município de Areiópolis

nhuma sinalização indican
do o caminho.

O mesmo problema Bap- 
tistella diz que tem para ex
plicar onde fica o aeroporto 
de Lençóis Paulista. “A sina
lização do nosso aeroporto 
não é proporcional à estru
tura que ele oferece”, recla
ma. Para o empresário, tan
to aeroporto quanto distri
to industrial merecem placas 
em todas as vias de possível 
acesso. “A placa que indica 
o aeroporto de Pederneiras é 
maior que o porto aeropor
to ”, brinca.

O empresário cobra empe
nho do poder público local, 
já que sinalização margean
do as rodovias são de respon
sabilidade do DER (Departa
m ento de Estradas e Roda
gem). “É preciso que o prefei
to, a Câmara e órgãos respon
sáveis pelo trânsito cobrem o 
DER sobre a colocação de pla
cas”. Para Baptistella, quatro 
placas resolveriam o proble
ma. Uma para cada sentido 
da rodovia Marechal Rondon 
indicando o Distrito Industri
al e duas para cada sentido 
da rodovia Osny Matheus, 
indicando o aeroporto.

Cemitério "Alcides Francisco" ganha cara nova

FURACÃO PODE 
PREJUDICAR CANA 
NA FLÓRIDA

O furacão W ilma, considera
do o mais forte em 21 anos de 
registro no A tlântico, poderá 
prejudicar os canaviais da Flóri
da. O W ilm a foi classificado na 
categoria 5 , com  ventos de 280  
km por hora após ganhar força 
no C aribe, ten d o  provocad o 
medo entre os produtores de ci- 
tros e de cana na Flórida, de acor
do com  a J. Ganes Consulting. 
As inform ações são da agência 
Reuters. (U nica, 2 0 /1 0 /0 5 )

AUMENTA PARA 41 O 
NÚMERO DE 
MERCADOS 
FECHADOS ÀS 
CARNES BRASILEIRAS

Aum entou para 41  o nú m e
ro de países que impuseram res
trições com erciais, total ou par
cia l, às carnes brasileiras por 
causa do foco de febre de aftosa 
detectado no m unicípio de E l
dorado, no M ato Grosso do Sul, 
no início deste mês. De acordo 
com  boletim  divulgado pelo D e
partam ento de Assuntos Sanitá
rios e Fitossanitários da Secre-

taria de Relações Internacionais 
do Agronegócio, agora a Bolívia, 
Cingapura, Egito, M oçam bique, 
N am íbia , N oruega, Paraguai, 
Peru, Ucrânia e Uruguai tam bém  
integram  a relação, além da Áfri
ca do Sul, Argentina, Chile, Cuba, 
Israel, U nião Européia e Rússia.

Principal im portador de car
ne bovin a  b rasileira , a U nião 
Européia -  form ada por 25 paí
ses - proibiu a entrada do produ
to procedente dos estados do MS, 
Paraná e São Paulo. A Rússia, 
outro grande mercado do Brasil, 
deixou de comprar cortes de gado 
do MS. A U crânia bloqueou as 
carnes produzidas no MS e Para
n á , e a Noruega decidiu barrar 
os em barques do produto origi
nário do M S, PR e SP.

Na América do Sul, a Argen
tina lim itou as restrições aos ani
m ais, carnes, produtos e subpro
dutos frescos de espécies susce
tíveis à aftosa dos municípios sul- 
m ato grossen ses de E ld orado, 
Ig u atem i, Itaq u ira í, Ja p o rã  e 
M undo Novo.

D oença contagiosa causada 
por vírus de rápida m ultip lica
ção, a aftosa ataca anim ais de 
casco dividido, com o bovinos, 
b u b a lin o s, su ín os, caprinos e 
ovinos. Ela é considerada uma 
doença de im portância econô-

m ica, porque os m ercados res
tringem , total ou parcialm ente, 
as im portações de carnes, pro
dutos e subprodutos do país atin
gido por algum foco. No en tan 
to, ressaltam os técnicos do M i
nistério da Agricultura, Pecuá
ria e Abastecim ento (M apa), a 
aftosa não representa nenhu m  
risco à saúde hum ana. (Minsté- 
rio d a A gricultura)

ÁLCOOL
O Valor E conôm ico publi

cou ontem  que a Petrobras pre
tende investir US$ 440  m ilhões 
até 2 0 1 0  na instalação de uma 
rede de quatro dutos, que possi
bilitará ao Brasil quadruplicar o 
volum e de álcool exportado. A 
prim eira fase do pro jeto , com  
previsão para com eçar em  um 
ano e m eio consiste na constru
ção de um duto de150 quilôm e
tros de extensão que ligará os 
m unicípios paulistas de Paulí- 
nia a Guararema. A nova estru
tura de dutos possibilitará que 
parte do etanol seja exportado 
pelo term inal de São Sebastião/ 
SP e outra parte pelo term inal 
Ilha d'Água/RJ, com  capacidade 
para exportar até quatro bilhões 
de litros de etanol por ano. 
COLABORADOR: LUIS FER
NANDO ANTUNES CAPELARI
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A Sociedade Amigos do Hospital tem o objetivo de 
promover ações em benefício do Hospital Nossa 
Senhora da Piedade.

Em virtude das obras no 
cem itério, a Prefeitura vai 
permitir a pintura, lavagem 
e reform a dos túm ulos até 
o dia 30 de outubro. De
pois, até o dia 2 de novem 
bro, não será perm itida a 
execução de reform a e lim 
peza dos túm ulos para evi
tar transtornos durante o 
dia de finados.

Seja sócio contribuinte, doando uma 
pequena quantia para uma grande causa. 

Receberemos sua doação no horário e 
local que você preferir.
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SOCIEDADE AMIGOS DO HOSPITAL 
NOSSA SENHORA DA PIEDADE
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ADMINISTRAÇÃO Marise quer regularizar construção civil no Município; cidade tem cerca de 400 construções em andamento

Lei disciplina construções em Lençóis Paulista
Cristiano Guirado

U ma lei do prefeito José 
Antonio Marise (PSDB) 

aprovada recentem ente na 
Câmara pretende regularizar 
as construções em Lençóis 
Paulista. De acordo com a lei 
3 .532 , ninguém  com eça a 
construir antes de ter projeto 
regularizado na Prefeitura.

A principal mudança é o 
tempo que o proprietário da 
obra tem para regularizar a 
construção. Antes, a constru
ção que fosse notificada tinha 
seis meses para adequar o pro
cesso. Nesse tempo, muita 
gente terminava a obra e de
pois de pronto o prédio, não 
havia mais o que fazer. Ago
ra são 15 dias, com embargo 
da obra. Ou seja, ninguém 
continua nada sem regulari
zar a parte técnica.

“Muita gente começava a 
construção sem o acompa-

nhamento técnico, o que co
loca em risco a qualidade da 
obra e a vida das pessoas”, 
afirmou o prefeito Marise. “O 
prazo de seis meses dava um 
relaxamento muito grande 
ao proprietário e muitos ter
minavam as reformas sem re
gularizar”, continua. Com 
isso, o número de autuações 
havia crescido muito. A mul
ta gira em torno de 4 MVRs, 
ou mais de R$ 300.

A lei tem efeito imediato. 
Ou seja, qualquer obra em 
andamento sem acompanha
mento técnico deve ser embar
gada. Caso o responsável pela 
obra não acate a decisão dos 
fiscais da Prefeitura, o embar
go será por via judicial.

Serão anistiados os propri
etários que conseguirem regu
larizar a situação até o últi
mo dia de 2005. Segundo o 
departamento de Obras da 
Prefeitura, Lençóis Paulista

tem cerca de 900 construções 
irregulares, muitas delas já 
concluídas. Em andamento, 
são cerca de 400 obras, desde 
grandes prédios comercias até 
reformas em residências.

O custo para aprovação 
de plantas tem variações con
forme o local da cidade e o 
tamanho da obra. Para uma 
residência de padrão médio 
em bairros populares, como 
Jardim Açaí, M onte Azul e 
Caju, a regularização deve 
custar R$ 130 para 70 metros 
quadrados e R$ 155 para 100 
metros quadrados.

Os novos padrões da cons
trução civil em Lençóis Paulis
ta entram em discussão. Nes
sa semana o prefeito Marise se 
reuniu com representantes do 
setor, desde trabalhadores a 
comércios especializados em 
materiais de construção para 
falar sobre as mudanças no 
sistema de construções.

Prefeitura fornece planta 
para pessoas carentes

A Prefeitura vai fornecer 
a planta aprovada para fa
mílias carentes que tenham 
construído a casa ou feito 
ampliação sem ter o projeto 
aprovado pela Diretoria de 
Obras. A medida é uma for
ma de poupar os proprietá
rios de casas mais simples 
dentro de uma ofensiva que 
será iniciada pela Adminis
tração para cobrar a regula
rização de obras.

A planta será fornecida de 
graça para construções de até 
58 metros quadrados ou am
pliação de até 30 metros qua
drados, para as famílias com 
renda de até três salários mí-

nimos, que não tenham ne
nhum outro imóvel e residam 
no Município há pelo menos 
dois anos.

Os proprietários nessa situ
ação deverão procurar a Dire
toria de Obras do Município até 
30 de dezembro para declarar 
sua situação e fazer o cadastro. 
A partir de 2006, a prefeitura vai 
contratar um profissional espe
cificamente para cuidar da re
gularização dessas casas.

O prefeito José Antonio 
Marise (PSDB) calcula que o 
programa vai beneficiar princi
palmente moradores dos bair
ros populares, que constroem ou 
ampliam a casa de conjuntos

habitacionais sem fazer o 
projeto e a planta porque 
não têm dinheiro para pa
gar as despesas com as taxas.

“Nós precisamos apertar 
a fiscalização para evitar as 
obras irregulares, mas nos 
preocupamos com essas pes
soas mais pobres, que já 
construiu a sua casinha e não 
tem condições de regularizar. 
Por isso, estamos implemen
tando a concessão de plan
tas de moradia econômica”, 
diz o prefeito. As pessoas nes
sa situação devem procurar 
a Diretoria de Obras, que fica 
na Avenida Brasil, 844, tele
fone 3269-7046.

Palestras e material educativo 
alertam para DST/Aids

Inscrição para financiamento de 
construção vai até dia 1° de novembro

Mais de 200 alunos par
ticiparam do encerram ento 
do Programa M unicipal de 
DST/Aids na Escola Estadu
al Vera Braga Franco Giaco- 
m ini, na Cecap, na m anhã 
de quarta-feira. O diretor de 
saúde do M unicípio, Nor- 
berto Pompemayer, e o mé-

dico infectologista Marcelo 
Fernando Ranzani falaram 
aos alunos sobre a necessi
dade de uso de preservativos 
para prevenir a Aids e ou
tras doenças sexualm ente 
transmissíveis.

O Programa Municipal de 
DST/Aids tem como objetivo

GRUPO LWART
FAZ D O AÇÃO

D E  O IT O  M IC R O C O M P U T A D O R E S  P A R A  
DIRETORIA MUNICIPAL DE SAÚDE

desenvolver ações educativas 
para a prevenção da doença 
e o atendimento dos doentes. 
No encerramento da palestra 
foram distribuídos kits de ori
entação aos adolescentes. Os 
alunos de oitava série ao ter
ceiro colegial são o público 
alvo do programa de preven
ção e orientação.

Uma equipe de 11 profis
sionais, entre médicos, psicó
logos, assistentes sociais, en
fermeiras e nutricionista ofe
rece apoio e gerencia o m o
nitoram ento e tratam ento 
dos pacientes que desenvol
vem DSTs e Aids.

A Prefeitura está com ins
crições abertas para quem tem 
terreno e precisa de financia
mento para construir a casa 
própria. É o programa Lotes 
Próprios, uma parceria da pre
feitura com a CDHU (Com
panhia de Desenvolvimento 
H abitacional e Urbano do 
Estado de São Paulo).

A companhia vai financi
ar a construção de 100 casas

nesse programa em Lençóis 
Paulista. A CDHU financia o 
material de construção, o mu
tuário entra com o terreno e a 
Prefeitura com a compra dos 
materiais e orientação e acom
panhamento técnico da obra. 
A construção é feita pelo pró
prio mutuário. O valor repas
sado para compra de materi
ais será de R$ 13,7 mil por casa.

As inscrições deverão ser fei-

tas até dia 1° de novembro, na 
Diretoria de Educação, das 9h 
as 16h. Para inscrição é preciso 
levar o CPF, RG, holerite e com
provante de residência do pro
prietário do terreno. Das de
mais pessoas que vão fazer par
te da renda familiar é preciso 
levar o RG ou certidão de nas
cimento e holerite. A Diretoria 
Municipal de Educação fica na 
rua Sete de Setembro, 711.

EXTRAVIO
LAZARO BATISTA LENÇÓIS PAULISTA- ME, estabelecido na rua Porto Alegie, n° 103, vila Iierê, 

Lençóis Paulista/SP., CEP 18682-203, CNPJ 58.713.025/0001-12, Inscrição Estadual 416.017.221.118, 
comunica o extravio de 01 talão de Nota Fiscal D-1, simplificado, venda ao consumidor de n° 951 a 1000 
com todas as notas fiscais utilizadas, não se responsabilizando pelo uso indevido do mesmo.

A Diretoria Municipal de Saúde 
e todos os usuários do SUS 
(Sistema Único de Saúde) 
agradecem à Diretoria do 
Grupo Lwart pela doação de 
oito microcom putadores 
completos, que serão muito 
importantes na agilização e 
humanização do atendimento 
dos usuários dependentes do 
SUS. A im plantação do 
sistema de informatização 
nas unidades de saúde do 
município trará mais rapidez 
no atendimento aos usuários

e faz p a rte  do PMAT 
(Programa de Modernização 
Administrativa e Tributária e 
Gestão dos Setores Sociais 
Básicos), que a Prefeitura 
Municipal está implantando. 
Por isso, a P re fe itu ra  
M u n ic ip a l, a t r avés  da 
Diretoria de Saúde, e os 
usuários do SUS agradecem 
ao Gr upo L wa r t  pela  
iniciativa e colaboração 
neste momento de grande 
i m p o r t â n c i a  p a r a  a 
Administração Municipal.

DIRETORIA - iT,  —
dêsalídê

Quebra de maldição
A Igreja Batista Renovada estará realizando uma campa

nha especial de “Quebra de Maldição” nos dias 29 e 30 de 
Outubro em sua sede sito à Rua Pedro Natálio Lorenzeti, 
614 -  Centro -  Lençóis Paulista-SP. Claudecir Pedrassani, 
pastor da igreja, disse que o objetivo é ajudar as vidas a se 
libertar de maldições recebidas e alcançar a bênção de Deus 
nas áreas pessoal, familiar e financeira. O evento contará 
com a participação especial do grupo de louvor da Igreja do 
Nazareno de Pederneiras-SP. Claudecir afirma ainda que Deus 
quer a nossa libertação e uma vez livres devemos permane
cer na liberdade com que Cristo nos libertou. (João 8:36) ; 
“Sepois o Filho vos libertar verdadeiramente sereis livres”. Va
mos lançar fora todo o mal, venha para a bênção!

GOVERNO SOUDARIC

F A L E C I M E N T O S

Prefeitura Municipal de Areiópolis
RECEITAS E DESPESAS DO ENSINO - PUBLICAÇÃO (ARTIGO 256 DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL)

NILSONDONIZETEALVESDA 
SILVA -  49 anos. Faleceu em 
Lençóis Paulista no dia 15 de 
outubro e foi sepultado no dia 16 
de outubro no Cemitério Munici
pal de Borebi.
BRUNA CRISTINA DE MORA
ES -  9 anos. Faleceu em Lençóis 
Paulista no dia 15 de outubro e foi 
sepultada no dia 16 de outubro 
no Cemitério Municipal de Len
çóis Paulista.
JOSÉPEDRO VIEIRA MACHA
DO -  73 anos. Faleceu em Len
çóis Paulista no dia 18 de outubro 
e foi sepultado no dia 19 de outu
bro no Cemitério Municipal de 
Lençóis Paulista.

FERMINOLUIZFERREIRA-89
anos. Faleceu em Lençóis Paulis
ta no dia 18 de outubro e foi 
sepultado no dia 19 de outubro 
no Cemitério Municipal de Len
çóis Paulista.
JOSÉ DIAS BARBOSA -  73
anos. Faleceu em Lençóis Paulis
ta no dia 19 de outubro e foi 
sepultado no dia 20 de outubro 
no Cemitério Municipal de Len
çóis Paulista.
APPARECIDA CORRÊA -  86
anos. Faleceu em Lençóis Paulis
ta no dia 20 de outubro e foi 
sepultada no dia 21 de outubro 
no Cemitério Municipal de Len
çóis Paulista.

APOIO:

I R M Ã O S  P Â N I C O
FUNERÁRIA 

Fone 3 2 6 3 -1 3 7 3 Fone 3 2 6 3 -4 9 4 9

MUNICÍPIO: AREIÓPOLIS PERÍODO: 3° TRIMESTRE EX ER C ÍC IO : 2005
valores em R$

RECEITAS ARRECADADAS Trimestre Acumulado DESPESAS DO ENSINO lYimestre Acumulado

Imposto Predial Territorial Urbano - IPTU 14.076,07 59.486,86 12.365 - Educação Iníàntil 164.278,43 498.306,40
Imposto s/ Transmissão de Bens Imóveis 3.476,31 34.175,58 12.367 - Educação Especial 49.600,00 104.550,00
Imposto s/ Serviços de Qualquer Natureza 5.435,69 19.948,34 ( = )  Total da Despesa da Educação Infantil / Especial 213.878,43 602.856,40
Imposto de Renda Retido na Fonte 13.348,09 31.553,77 ( - )  Auxílios /  Suvenções /  Contribuições 11.359,48 37.464,13
Dívida Ativa de Rnpostos 1.878,60 11.039,05 ( - )  Recursos provenientes de Operações de Crédito 0,00 0,00
Atualização de Dívida Ativa de Impostos 677,15 2.994,64 ( - )  Rendimentos de Aplicações Financeiras 0,00 0,00
Multa/Juros provenientes de impostos 3.121,63 8.173,55 ( =  ) APLICAÇÃO NA EDUCAÇÃO INFANTIL/ESPECIAL 202.518,95 565392,27
Fundo de Participação dos Municípios 691.878,92 2.507.561,47
Imposto Territorial Rural 114,65 2.704,96 12.361 - Ensino Fundamental
Desoneração de Exportações (LC-87/96) 8.377,14 25.131,42 Depesas c/ Recursos não Vinculados 178.066,65 822.020,82
Demais Transferências da União 0,00 0,00 Depesas c/ Recursos do FUNDEF 780.212,57 2.323.648,74
Imposto s/ Circ. de Mercadorias e Serviços 401.447,86 1.159.169,51 12.366 - Educação de Jovens e Adultos (Ensino Fundamental) 0,00 0,00
Imposto s/ Propriedade de Veículo Automotor 17.831,42 159.568,60 ( = )  Snbtotal da Despesa do Ensino Fundamental 958.279,22 3.145.669,56
Imposto s/ Produto Industrial s/ Exportação 3.562,34 10.551,52 ( +  ) Valor Retido ao Fundef 0,00 0,00
ICMS de Exerc. Anteriores/Judiciais/Administr. 0,00 0,00 ( - )  Parcela Empenhada do Ganho Líquido - FUNDEF 614.422,76 1.768.287,05
Demais Transferências 0,00 0,00 ( = )  Total da Despesa do Ensino Fundamental 343.856,46 1377.382,51
TOTAL DAS RECEITAS DE IMPOSTOS E ( - )  Auxílios /  Suvenções /  Contribuições 135.020,85 430.558,32
TRANSFERÊNCIAS 1.165.225,87 4.032.05937 ( - )  Recursos provenientes de Operações de Crédito 0,00 0,00

( - )  Rendimentos de ApHcações Financeiras 0,00 0,00
Rendimentos de Aplicação Financeira: 0,00 0,00 ( =  ) APLICAÇÃO NO ENSINO FUNDAMENTAL 208.835,61 946.824,19
Convênios e Outros 149.302,11 480.836,91
Recursos recebidos do Fundef 806.361,37 2.405.935,49 TOTAL DOS RECURSOS APLICADOS NO ENSINO 411.354,56 1.512.216,46
Rendimentos de Aplicação Financeira do Fundef 0,00 0,00 a p l i c a ç Ao  n o  e n s in o 3530% 3730%
Recursos de Operações de Crédito: 0,00 0,00 Aplicação no Ensino Fundamental 1732% 23,48%
TOTAL DOS RECURSOS ADICIONAIS 955.663,48 2.886.772,40 Aplicação na Educação Infantil /  Especial 17,38% 14,02%

Aplicação nos Profissionais do Magistério - FUNDEF 59,70% 55,40%
TOTAL DA RECEITA ARRECADADA 2.120.88935 6.918.831,67 REPASSES À CONTA DO ENSINO - ART.69,§5"J,EI 9.394/96 108.814,24 507.626,29

José Pio de Oliveira
Prefeito Municipal

Pedro Irineu Montoro
Secretário(a) da Educação

Sérgio Roberto Leite
Contabilista TCCRC 1SP0220941/0-9

Carla Sachetto Tanninl Rodrigues
Presidente e/ou Membro do Conselho da Educação
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P ESCOLA DE ENGENHARIA 

Ide  PIRACICABA

Concluintes do ENSINO 
MÉDIO da Rede Pública têm 

INSCRIÇÃO GRÁTIS*

Engenharia Civil • Engenharia Mecânica
Engenharia Ambiental • Ciência da Computação

Adm i n is tra ç ã o  ( H a b .  G e s t ã o  d e  S i s t e m a s  d e  I n f o r m a ç ã o )
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É OURO A equipe PPD (Pessoas Portadora de Deficiência) de Lençóis conquistou cinco medalhas nos Jogos Abertos do Interior

Lençóis term ina Jogos Abertos em 25° lugar
Da Redação

T erminou na quinta-fei
ra, dia 20, em Botucatu, 

a 69* edição dos Jogos Aber
tos do Interior. A competição 
reuniu cerca de 194 cidades 
do estado de São Paulo, que 
disputaram os jogos em 24 
modalidades. São Caetano 
foi a campeã, seguida de San
tos e São Bernardo. A 70° Jo 
gos Abertos do Interior, no 
ano que vem será realizada 
em São Bernardo do Campo. 
Em 2007 o evento está mar
cado para acontecer em Praia 
Grande, litoral paulista.

Lençóis Paulista ficou na 
25* colocação, com destaque 
para a equipe do paratletis- 
mo, comandada pelo técni
co e professor Eduardo Cal
deira, que co n q u isto u  o 
quinto lugar na classificação 
final, ficando a frente de 
equipes das cidades de Marí- 
lia, Bauru, Presidente Pru
dente, Araraquara e São Car
los. A equipe campeã foi a de 
Jundiaí, seguida de Piracica
ba e São José do Rio Preto. O 
destaque da equipe foi o atle
ta José Carlos de Oliveira Sil
va, o Baixinho da Adefilp, 
que conquistou três meda

lhas de ouro, na prova corri
da de cadeira nos 100m , 
400m  e lançam ento do dis
co, além de uma medalha de 
prata no arremesso do peso. 
O atleta Elton Aparecido Cal
das ficou com o bronze no 
arremesso do peso. Os outros 
p a ra tle ta s  p a rtic ip a n te s , 
Adalberto Carlos dos Santos 
ficou com 10° lugar na corri
da de cadeira na prova dos 
100m e 8° lugar nos 400m; 
Alex Sandro Aparecido Fer
nandes ficou com o 7° lugar 
no lançam ento do disco e 
Tiago Antonio Dias partici
pou como reserva.

As equipes do União Cen
tral e Palm eirinhas abrem 
amanhã a segunda fase do 
Campeonato de Futsal da Bela 
Vista -  Troféu Arlindo Velo- 
zo. A partida acontece às 9h, 
na quadra poliesportiva da 
praça Marcos Moretto. A ro
dada marca ainda para ama-

nhã, os seguintes jogos: Fri
go B x Real Madrid às 10h; 
Os Incríveis Dragões x  Jovens 
Kiaga às 14h e Tabajara x Grê
mio da Vila. No domingo dia 
16, pela última rodada da pri
meira fase, o Palmeirinhas 
bateu o São Caetano pelo pla
car de 5 a 0.

Ciclismo de Areiópolis é sexto colocado nos Abertos
A equipe de ciclismo de 

Areiópolis, do técnico João 
Damasceno, terminou a sua 
participação nos Jogos Aber
tos do Interior em Botucatu 
com o sexto lugar na classifi
cação final do ciclismo. A ci
clista Luciana Ribeiro de Góes 
ficou com o quinto lugar nos 
500 metros e o nono lugar na

prova de critério por pontos. 
O atleta Cleber Adriano Sar- 
tore correu na categoria elite 
e conquistou o nono lugar na 
prova do quilômetro e ficou 
com o 12° lugar na prova de 
velocidade -  200 metros. Com 
estes resultados a equipe ter
minou a competição na sex
ta colocação.

è
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SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTOS 
DE LENÇÓIS PAULISTA

ED ITA L R ESU M IDO  DO CO NCURSO  PU BLIC O  N .° 0 0 2 /2 0 0 5
O SAAE -  Serviço Autônomo de Água e Esgotos de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, torna 

público na forma prevista no Artigo 37 da Constituição Federal a abertura de inscrições ao CONCURSO PÚBLICO 
DE PROVAS, para o preenchimento das vagas dos cargos abaixo especificados e as que vagarem ou forem 
criadas dentro do prazo de validade previstos no presente Edital, providos pelo Regime Estatutário. O Concurso 
será regido pelas instruções especiais constantes do presente instrumento, Estatuto dos Servidores Públicos 
Municipais e Legislação municipal concernente vigente.

1. Da D enom inação - Carga H orária  - R eferência  - Vagas - Vencim entos - 
Taxa Inscr. e Requisitos Especia is

1.1 NÍVEL DE ENSINO FUNDAMENTAL COMPLETO

Denominação C/H Ref. Vagas Venc. Taxa de 
Insc.

Requisitos Especiais

Motorista 40 ES-11 01 R$ 608,72 R$ 25,00 CNH Categoria “D” ou superior

Agente de Apoio a 
Serviços de Hidrometria

40 ES-07 01 R$ 500,78 R$ 25,00 -

1.2 NÍVEL SUPERIOR COMPLETO

Denominação C/H Ref. Vagas Venc. Taxa de 
Insc.

Requisitos Especiais

Advogado 40 ES-19 01 R$ 1.798,76 R$ 40,00 Registro na OAB

2. DAS INSCRIÇÕES
2.1 - As inscrições estarão abertas no período de 24 a 28 de outubro de 2005, no horário das 10h às 15h. 
Para fazer a inscrição o candidato poderá obter a ficha na Agência do Banco Nossa Caixa S/A de Lençóis Paulista, 
sita a Rua XV de novembro, 643 -  Centro. O candidato após preenche-la e assina-la, recolherá o valor da taxa 
correspondente em qualquer agência do Banco Nossa Caixa S/A, em convênio com a CONATEC -  BGA 5510-7, 
respeitando-se, para fins de recolhimento do emolumento e entrega da ficha em qualquer agência do Banco Nossa 
Caixa S/A, o horário bancário no município.
2.1.1 - As inscrições poderão ser feitas também via internet, no site www.conatec.net no período de 24 a 28 
de outubro de 2005, devendo para tanto o interessado proceder da seguinte forma:

- Acesse o site www.conatec.net, clique sobre inscrições abertas e preencha o formulário de 
inscrição on-line.

- Em seguida clique sobre o cargo a se inscrever, preencha todos os campos corretamente, clique em 
ENVIAR DADOS e posteriormente EFETUAR INSCRIÇÃO.

- Na seqüência gere o boleto bancário, imprima-o e recolha o valor correspondente em qualquer banco ou 
casa lotérica.

- O recolhimento do boleto deverá ser feito até a data correspondente ao último dia de inscrição, respeitando- 
se para tanto o horário da rede bancária, casas lotéricas e os autos atendimentos, inclusive bankline, 
considerando-se para tal o horário de Brasília, sob pena de não ser processada e recebida.

- Para gerar o comprovante de inscrição (após o pagamento) clique em inscrições abertas 
“acompanhar inscrição” ou após o encerramento das inscrições clique em concursos em 
andamento “acompanhar inscrição” e digite o número ou nome do candidato.

- aqueles que declararem na “inscrição on-line” ser portador de deficiência, deverão encaminhar via 
sedex até o último dia de inscrição na via original ou cópia reprográfica autenticada, para CONATEC, sita 
a Rua Maceió, 68 -  CEP 17900-000 -  Dracena -  SP , o Laudo Médico com o respectivo CID.

2.1.2 - No valor da inscrição já estão inclusas as despesas bancárias.
2.1.3 - Quarenta e oito horas após o pagamento, conferir no site www.conatec.net, se os dados da inscrição 
efetuada pela internet foram recebidos e a importância do valor da inscrição paga. Em caso negativo, o candidato 
deverá entrar em contato com a CONATEC (18) 3821-5133, para verificar o ocorrido.
2.1.4 - A CONATEC não se responsabiliza por solicitação de inscrição via internet não recebida por motivos de 
ordem técnica dos computadores, falhas de comunicação, bem como outros fatores que impossibilitem a transferência 
de dados. O descumprimento das instruções para inscrição via internet implicará na não efetivação da mesma. 
2.4- São condições para a inscrição
2.4.1- Ser brasileiro, ou estrangeiro, na forma prevista na E.C. n° 19/98;
2.4.2- Possuir idade mínima de 18(dezoito) anos a completar até a data prevista para a posse no cargo;
2.4.3- Estar em pleno gozo de seus direitos políticos e civis;
2.4.4- Estar quite com o serviço militar, se candidato do Sexo masculino;
2.4.5- Para os candidatos ao cargo de Motorista, possuir habilitação na categoria “D” ou superior. Serão 
condicionadas até a data das provas práticas eventuais inscrições cujas categorias sejam inferiores às exigidas, 
ou o prazo de validade estiver vencido na data da inscrição. O Candidato deve estar ciente que somente será 
autorizado a se submeter à prova prática se portar a carteira de habilitação original na classe exigida, com 
validade na data da realização das mesmas, pois as provas práticas serão realizadas na mesma data e, de 
conformidade com C.T.B. -  Código de Trânsito Brasileiro, nenhum condutor poderá dirigir na via pública sem portar 
seu respectivo documento de habilitação na via original e da classe correspondente ao veículo dirigido.

LOCAL - DIA - HORÁRIO - As provas objetivas serão realizadas no dia 20 de novembro de 2005, 
às 8h30, em locais a serem divulgados através de Edital próprio que será afixado no local de costume do SAAE 
do município e através de jornal com circulação no município, com antecedência mínima de 10 (dez) dias. As 
provas práticas serão realizadas em data, local e horário a serem divulgados no Edital que publicará o resultado 
das provas objetivas.

O Edital completo, se acha afixado no local de costume na sede do SAAE e no site: www.conatec.net, 
onde poderá ser consultado por qualquer interessado.

REGISTRE-SE. PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE.
Lençóis Paulista - SP, 21 de outubro de 2005.

JOSÉ ALEXANDRE MORENO
DIRETOR DO SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTOS

No mês de julho, os para- 
tletas da Adefilp, participaram 
dos 49°Jogos Regionais em São 
Carlos, onde conquistaram 
quatro medalhas de ouro, uma 
de prata e três de bronze, fi
cando com o segundo lugar 
na classificação final. Os pa- 
ratletas agradecem o apoio re
cebido durante os Jogos Aber
tos da Prefeitura Municipal, 
Posto Leão, Postão, Adria, Em
presas Zillo Lorenzetti, Grupo 
Lwart e Orsi. O melhor resul
tado obtido pelas equipes in
dividuais lençoense, foi o xa
drez que ficou com o sétimo 
lugar na classificação final. A equipe de paraatletismo foi o destaque nos Abertos

União Central e Palmeirinhas abrem a 2  ̂fase do futsal
O Campeonato de Futsal 

da Bela Vista -  Troféu Arlin- 
do Velozo -  é promovido pela 
Associação de Moradores da 
Vila da Prata com o apoio da 
DER (Diretoria de Esportes e 
Recreação) através da Prefei
tura Municipal e do empre
sário Luis Carlos Trecenti.

Equípe feminina de Areiópolis 
participa de festival da APV

“Parabéns aos ciclistas e ao 
técnico João, pela participa
ção e força de vontade e de
dicação de cada atleta que le
vou o nome de nossa cidade 
com orgulho nos Jogos Aber
to s”, parabenizou Rinaldo 
Braz, diretor de esportes da 
Diretoria de Esportes, Lazer e 
Cultura de Areiópolis.

A equipe de vôlei fem ini
na -  categoria pré-mirim -  de 
Areiópolis, comandada pela 
técnica Ligia Ribeiro, partici
pou no sábado, dia 15, do 
festival de vôlei, evento este 
válido pelo Campeonato da 
APV (Associação Pró-Volei- 
bol). O festival foi realizado 
no ginásio municipal Odé- 
cio Vieira Portes, em Areió- 
polis e contou com a partici
pação da equipe da casa, 
Américo Brasiliense e Bebe
douro. A representação de 
Araraquara que também par
ticiparia da competição não 
com pareceu. No prim eiro 
jogo Areiópolis venceu Ara- 
raquara por WO, na segun
da partida a equipe perdeu 
por 2 a 0 para Bebedouro e 
no último jogo a equipe arei- 
opolense bateu Américo Bra- 
siliense por 2 a 1.

O próxim o festival está 
marcado para o dia cinco de 
novembro em Américo Brasi- 
liense, com a participação das 
quatro equipes. A competição 
em Américo Brasiliense defi
nirá as duas primeiras colo-

Jogadores voltam a quadra no dia 5 de novembro em 
Américo Brasiliense

cadas que disputarão a final 
da série ouro da APV.

Varzeano
Pela quarta rodada do 

Campeonato Varzeano, reali
zada no domingo, dia 16, no 
estádio m unicipal Geraldo 
Pereira de Barros, o Palmeiri- 
nha bateu o Caldeirão pelo

placar de 3 a 0. Na manhã de 
domingo, o São Caetano ven
ceu o Veteranos por 1 a 0 e o 
Ovobom derrotou o Flamen- 
guinho por 5 a 2. Amanhã, o 
São Caetano joga contra a 
Padaria às 9h30; já o Targa 
pega o Flamenguinho às 14h 
e o Porto encara o Grêmio do 
Morro às 16h.

BEC vence Júlio Ferrari na Copa 
de Futsal Cidade de Lençóis

O time do BEC conquistou 
a sua segunda vitória no Cam
peonato Municipal de Futsal 
“Copa Cidade de Lençóis” -  
promovida pela Liga Lenço- 
ense de Futsal. Na noite de 
quinta-feira, dia 20, o time 
bateu a Associação Atlética 
Júlio Ferrari por 5 a 3. Na es
tréia da competição, dia 10 de 
outubro, o BEC venceu a Fer
ragens São Carlos por 13 a 3. 
No outro jogo da rodada de 
quinta-feira, a Bicicletaria 
Rondon empatou com a Du- 
ratex A em 4 a 4.

Na terça-feira, dia 18, o 
Palestra derrotou o Espaço 
Saúde pelo placar de 7 a 3 e a 
Frigol B perdeu para os Ami-

PLACAR GERAL
CAMPEONATO BRASILEIRO 
SÉRIE A - 2 1 /1 0 , O ntem
São Caetano x  Flum inense 
Brasiliense x  Goiás 
HOJE
Fortaleza x  Palmeiras 
Vasco x  Flamengo 
Atlético-PR x  Atlético-M G 
C orinthians x  Paraná Clube 
Juventude x  Internacional 
Figueirense x  Ponte Preta 
Cruzeiro x  Paysandu 
São Paulo x  Santos 
Botafogo x  Coritiba 
2 4 /1 0  -  SEGUNDA-FEIRA 
São Paulo x  C orinthians 
2 5 /1 0  -  TERÇA-FEIRA  
Coritiba x  Cruzeiro 
Goiás x  In ternacional 
2 6 /1 0  -  QUARTA-FEIRA 
Atlético-M G x Fortaleza 
Palmeiras x  Figueirense 
Juventude x  Flamengo 
Vasco x  Santos 
Paraná Clube x  São Caetano 
São Paulo x  Brasiliense 
Ponte Preta x  Botafogo 
Paysandu x  C orinthians 
Flum inense x  Atlético-PR.

gos por 8 a 2. Segunda-feira, 
dia 17, a USD/Lençóis foi go
leada por 5 a 1 pela Safra Sul 
e a Lpnet bateu a Frigol A por 
6 a 4. Hoje, às 18h, a Duratex 
B encara o Espaço Saúde e fe
chando a rodada a Ubirama 
enfrenta a Frigol B. Na segun
da-feira, dia 24, jogam BREC 
x Duratex A às 20h e Duratex

C x BEC às 20h40. Terça-fei
ra, dia 25, a ADC encara o El 
Shaday às 20h e no jogo de 
fundo o Independente pega 
a USV/Lençóis. As equipes da 
USD/Lençóis e Associação 
Lençoense de Futsal se en
frentam na quinta-feira, dia 
27, às 20h e depois jogam Fri- 
gol A x Ferragens São Carlos.

LOUCOS POR FUTEBOL

“Sou palmeirense patológico. Fico doente quando o Pal
meiras joga e por isso não consigo nem ver e nem ouvir as 
transmissões. Ser palmeirense é tudo”!
Cristiano Castelhano -  j‘ornalista e radialista

http://www.conatec.net
http://www.conatec.net
http://www.conatec.net
http://www.conatec.net
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AUTOMÓVEIS
VENDE-SE Belina 
Del Rey 1.8, ano 90, 
preta, álcool, valor 
R$ 7.000,00. Tratar 
fone 3264-6261 com 
Silvano.

VENDE-SE Voyage 
1.6, ano 95, álcool, 
valor R$ 9.200,00. 
Tratar fone 3264- 
3405/9775-5366.

V EN D E-SE/TR O - 
CA-SE Uno CS 1.3, 
ano 87, álcool, va
lor R$ 3.000,00 + fi
nanciamento. Tra
tar rua Willian Orsi, 
286 -  Jardim Itapuã 
ou fone 9671-6361 
com José Carlos.

VENDE-SE Escort 
Hobby, ano 94, cin
za, v a lo r R$ 
7.500,00. Trratar rua 
Antonio Tonin, 152 
-  Jú lio  Ferrari ou 
fone 3264-9300.

VENDE-SE Gol, ano 
2002, geração II, 8 
válvulas, cinza. Tra
tar fone 9715-2636/ 
3264-4459.________

VENDE-SE Escort 
GL 1.6, ano 89, ál
cool, rodas esporti
vas, insulfilm e lim
pador traseiro , a 
q u alq u er prova, 
documentação OK.

V EN D E-SE/TR O - 
CA-SE/FINANCIO 
Parati, ano 85, álco
ol, valor R$ 
4.900,00, Chevette, 
ano 88, álcool, va
lor R$ 5.500,00, to
dos em ótimo esta
do de conservação. 
Tratar fone 9 731 
0 6 0 3  ou rua dos 
Melros, 232-Jardim 
Nova Lençóis.

VENDE-SE Escort, 
ano 89, álcool, azul, 
em ótim o estado, 
particular. Tratar 
fone 3263-3600.

VENDE-SE Parati, 
ano 2001, prata, tur
bo e compra-se terre
no na Vila Paccola 
ou Antonieta I. Tra
tar fone 9794-2145.

VENDE-SE duas 
éguas 3/4 de milha, 
mansa, para crian
ças (tambor e balisa) 
com 11 anos, valor 
R$ 2.500,00. Tratar 
fone 3 2 6 3 -0 5 2 7 /  
9721-7534.

MOTOCICLETAS

VENDE-SE m oto  
T ita n  KSE, ano 
2003, prata, ótimo 
preço. Tratar rua 
Tomé de Souza, 33 
-  Vila Maria Cristi
na ou fone 3264- 
8 5 1 4 /9 7 4 8 - 8 6 7 6  
com Jairo.

VENDE-SE casa no 
Jardim Caju II a rua 
Horácio Dias Bap- 
tista, 476 com sala, 
quarto , cozin h a, 
b an h eiro  e suíte 
(sem acabamento), 
toda murada e com 
la je . Tratar fone 
3264-2210.

SIMPATIA - Num lugar mais alto que sua 
cabeça, acender 3 velas brancas num prato 
com água e açúcar aos três anjos protetores 
(Gabriel, Rafael e Miguel) e fazer o pedido 
em três dias alcançará a graça. Mande publi
car no terceiro dia e observe o que vai 
acontecer no quarto dia. M.L.

COIYIPRO OURO
E m  L E nC Ú lS  PAULISTA

A liiinças, an éis , e c o rr e n lc s

MKSMO D A N IN C A D O S
Qutiila (le jienlior da Caixa F/onômka Fwlrral
\lo»'(las, I>rilliantes c jó ias em geral

NAO COMPRAMOS MERCADORIA 
DE PROCEDÊNCIA DUVIDOSA

s  (1 4 )9 7 2 7 -9 0 4 2
R: Dr  A n ton ío  T e d e ^ o , 255 - Sola 2 - 

C e n t r^ G o le r i^ ^ u a r a n i^ ^ ^ n ^ ó i^ P a u l is t a

ELETROINICA MALAGINHO
V e n d o s  &  I n s t o l o ç õ e s

'C entral d e  PABX inteibrás 
-Antenas Parabólicas 
‘Rádio de Com unicação  
C anal fechado MOTOROLA 
-Monitoramento via internet 
-Câmeras de Circuito Fechado

FONE: (014)9711-1527

CRED REAL
Empréstimo para aposentados 

e pensionistas do INSS

Basta apresentar CIC, RG, comprovantes 
residência e n° do beneficio

LIGUE: 3264-1122
S U B IN D O  O B A N C O  ITA U

EXTRAVIO
ANTONIO D O N IZETE BU STA - 

MANTE, estabelecido na rua 13 de Maio, 
n° 852, centro, Lençóis Paulista/SP., CEP 
18682-730, CNPJ 55.373.781/0001-51, 
Inscrição Estadual 416.011.942.110, co
munica o extravio de 04 Livros de Regis
tro de Saída n° 01,09, 10 e 11 -  03 Livros 
de Registros de Entradas n° 07, 08, e 09 
-  03 Livros de Registro de Apuração de 
ICMS n° 04, 05 e 06 -  01 Livro de Regis
tro de Inventário n° 01 -  03 talões de 
Notas Fiscais Série E-1 n° 001 ao 150 -  
46 talões de Notas Fiscais Série D-1 de 
venda a consumidor n° 5501 a 7800 -  04 
talões de Notas Fiscais Série B-2 n° 3501 
a 3700 e 27 talões de Notas Fiscais Série 
B-1 n° 11001 a 12350 com todas as Notas 
Fiscais utilizadas, não se responsabili
zando pelo uso indevido dos mesmos.

VENDE-SE cama tu
bular de solteiro, vi
nho, com colchão, 
pouco uso (nova), 
valor R$ 1 2 0 ,0 0 . 
Tratar fone 3263- 
6 2 9 6 /9 7 0 2 - 7 4 8 6  
com Cleide.

VENDE-SE viola de 
arco série I da Nhu- 
resson, fabricação 
1982 com arco de 
crin a , v a lo r R$ 
400,00. Tratar fone 
3263-6257.________

V EN D E-SE au to  
rádio CD Sony, em 
ótimo estado e um 
freezer vertica l- 
C o n tin e n ta l 230  
litros, novíssim o. 
Tratar fone 3 2 6 3 
6729.

K O M f T A

FONE:

3263-6535

VENDE-SE Geladeira 
Cônsul 250 litros, va
lor R$ 250,00, ar con
dicionado, valor R$ 
250,00, armário de 
1m, valor R$ 60,00, 
dois arm ários de 
1,30cm por R$ 60,00 
cada e duas portas de 
bar 1,50cm, valor R$ 
60,00 cada. Tratar 
rua Mário Foganho- 
li, 89 -  Jardim Prima
vera ou fone 3264
9892.

ORAÇAO A SANTO EXPEDITO 
Festa 19 de abril. Comemora-se todo dia 19. Se você 
está com algum problema de difícil solução e precisa 
de ajuda urgente, peça ajuda a Santo Expedito que 
é o Santo dos negócios que precisam de pronta 
solução e cuja invocação nunca é tardia. Oração: - 
Meu Santo Expedito das Causas Justas e Urgentes, 
socorre-me nesta hora de aflição e desespero, 
interceda por mim, junto ao nosso Senhor! Jesus 
Cristo. Vós que sois o Santo dos desesperados. Vós 
que sois o Santo das Causas Urgentes. Proteja-me. 
Ajuda-me, dai-me força, coragem e serenidade. 
Atenda ao meu pedido. “Fazer o pedido”. Ajuda-me 
a superar estas horas difíceis, proteja-me de todos que 
possam-me prejudicar. Proteja minha família. Aten
da ao meu pedido com urgência. Devolva-me a paz 
e a tranqüilidade. Serei grata pelo resto da vida e 
levarei seu nome a todos que tem fé. Muito 
obrigado.Rezar um Pai Nosso, uma Ave-Maria e 
fazer o sinal da cruz. Publicar logo após o pedido em 
agradecimento e para propagar os benefícios do 
grande Santo Expedito. M .L.

Prefeitura Municipal 
de Areiópolis

1- COMUNICADO DE LIBERAÇÃO DE LICENÇA DE FUNCI
ONAMENTO DA VIGILÂNCIA MUNICIPAL DE AREIÓPO- 
LIS

2- O DIRETOR DA VIGILÂNCIA SANITÁRIA CONCEDE 
LICENÇA ANUAL DE FUNCIONAMENTO DE:

RAZÃO SOCIAL: S.D. ODONTOLOGICA
RUA ISALTINO FRANCISCO DOS SANTOS N°182 V. BENTI-
VENHA- AREIÓPOLIS
CNPJ:05311364000106
CEVS: 350360401-851-000031-1-5
RESPONSÁVEL TÉCNICO: ALINE ROBERTA R. BASSETO 
CPF: 279.388.788-98

RAZÃO SOCIAL: MARCO AURELIO LEITE ROSSETTO
RUA ISALTINO FRANCISCO DOS SANTOS N°320 VILA
CREMER- AREIÓPOLIS
CPF:110.548.288-06
CEVS: 350360401-851-000007-1-0
RESPONSÁVEL TÉCNICO: MARCO AURELIO LEITE ROS- 
SETTO
CPF: 110.548.288-06

SENDO QUE SEUS RESPONSÁVEIS LEGAIS ASSUMEM  
CUMPRIR A LEGISLAÇÃO VIGENTE E OBSERVAR AS 
BOAS PRÁTICAS REFEREN TES ÀS ATIVIDADES E OU 
SERVIÇOS PRESTADOS, RESPONDENDO CIVIL E CRI
MINALMENTE PELO  NÃO CUMPRIMENTO DE TAIS EX I
GÊNCIAS FICANDO, INCLUSIVE, SUJEITO AO CANCE
LAMENTO DA LICENÇA DE FUNCIONAMENTO:

3 -  ESTABELECIM ENTO AUTUADOS:

3 .1-NOTIFICAÇÃO PARA RECOLHIMENTO DE MULTA
PROCESSO N° 76/05
EMPRESA: PANIFICADORA E MERCEARIA JARDIM KA- 
RINA ME
ENDEREÇO: RUA FRANCISCO DOS ANJOS LOPES N°225 
JARDIM KARINA AREIÓPOLIS
LHE É CONCEDIDO O PRAZO DE 30 (TRINTA0 DIAS, A 
APRTIR DA DATA DE HOJE (22/10/2005), PARA RECOLHER 
AO ÓRGÃO ARRECADADOR COMPETENTE A IMPOR- 
TÂNCIADE R$800,00, CORRESPONDENTE A MULTA QUE 
LHE FOI IMPOSTA. DE ACORDO COM A LEGISLAÇÃO 
VIGENTE, NÃO RECOLHIDA A MULTA DENTRO DO PRA
ZO ACIMA INDICADO, SERÁ AJUIZADO PROCESSO DE 
COBRANÇA EXECUTIVA, NA FORMA DA LEI.

Diretoria da Vigilância Sanitária Municipal 
AREIÓPOLIS, 22 DE OUTUBRO DE 2005.

SANDALIAS E 
CHINELOS de cou
ro para baile do Ha- 
wai. Preços promo
cionais da fábrica. 
Rua João Capoani, 
430 -  Núcleo com 
Zé Carlos ou Sônia.

Lavacar 
do Bispo
Dê um trato no 
seu p o ssan te .
Serviço leva e traz. 
Fone 3264 9395. 
Acesso pela ave
nida Padre Salús- 
tio R. Machado, 
1.615 (oficina do 
Ná) ou pelo final 
da rua Castro Al
ves, s/n°

Salmo 38 -  Leia o salmo 
38, três vezes ao dia du
rante três dias. No quarto 
dia mandar publicar. Ob
serve o que acontece.

SIMPATIA
Num lugar mais alto que sua cabeça, 

acender e velas brancas num prato com 
água e açúcar aos três anjos protetores 
(Gabriel, Rafael e Miguel) e fazer o pedido 
em três dias alcançará a graça. Mande 
publicar no terceiro dia e observe que vai 
acontecer no quarto dia.

OFERTA DA SEMANA:
Lote - Itam arati -  parte alta c/ 5 2 5 ,0 0  m 2 -  R$ 2 5 .000 ,00 . 

Residências
Edícula n o Itam araty  -  com  2 quartos, R$ 50 .000 ,00 . 
C asa n o v a  n o  J. Itam arati - R$ 2 5 0 .000 ,00 .
C asa n o  J . I ta m a ra ti -  exce len te  acab am en to . -  R$ 
18 0 .0 0 0 ,0 0 .
C asa n o P. S. José -  3 quartos (sendo 1 suite) sala de estar, 
jantar, cozinha, banheiro social, garagem, edícula com  
boa dependências, rancho e lavanderia -  R$ 100 .000 ,00 . 
M arim bondo: casa c/ 3 quartos, sendo 1 suite, 3 vagas de 
garagem R$ 110 .000 ,00 .
Ja rd im  São J o ã o  - s alão para festa , por apenas R$
4 5 .0 0 0 . 00.
C entro  - Vários prédios com erciais, em terreno de 1 .000  
m 2. por apenas R$ 4 3 0 .0 0 0 ,0 0  
Village -  casas de : R$ 8 5 .0 0 0 ,0 0  e R$ 90 .000 ,00 . 
R ondon -  casa c/ 4  quartos e terreno de 340  m 2 -  R$
9 0 .0 0 0 . 00.

Terreno
Lotes n o  J. Itam arati, 15 parcelas de R$ 1 .000 ,00 .
Área c/ 8 .0 0 0  m 2, frente para 2 ruas, lado de cima, local 
privilegiado, no centro, R$ 300 .0 0 0 ,0 0 .
Tem os tam b ém  em  ou tros bairros:
Ubirama, Marimbondo, Cruzeiro, Rondon, centro etc...

—  CONTATE-NOS e-mail; dicasnegocios@uol.com.br 
PLANTAO DE VENDAS NO FIN AI DE SEMANA 3264 4213 

RUA XV DE NOVEMBRO, 544 (AO LADO DO BAR DO CHOPP)

PODER JUDICIÁRIO - SÃO PAULO
EDITAL DE PUBLICAÇÃO DE SENTENÇA DECLARATÓRIA 
DE INTERDIÇÃO DE MARIA RAMIRA DA SILVA CARLOS

JUSTIÇA GRATUITA
A Doutora Maria Cristina Carvalho Sbeghen, MMa. Juíza 

Substituta da 1“ Vara Judicial desta cidade e Comarca de Lençóis 
Paulista, Estado de São Paulo, na forma da lei, etc...

FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele 
conhecimento tiverem, expedido nos autos da INTERDIÇÃO, n° 
2.248/03, tendo como requerente EGIDVAR FERREIRA e interdi- 
tanda MARIA RAMIRA DA SILVA CARLOS, que tramita por 
este Juízo e Cartório do Primeiro Ofício Judicial/Seção Cível, 
atendendo as provas constantes dos autos, por sentença proferida 
aos 2 de Maio de 2005, transitada em julgado aos 04 de Julho de 2005, 
a seguir transcrita em seu tópico final, declarou a interdição de 
MARIA RAMIRA DA SILVA CARLOS : “... Diante do exposto, 
decreto a interdição de Maria Ramira da Silva Carlos, declarando-a 
absolutamente incapaz para exercer pessoalmente os atos da vida 
civil, na forma do artigo 5°, II, do Código Civil, e de acordo, com o 
artigo 454, “caput”, do Código Civil, nomeio-lhe Curador a reque
rente, (CC. Art. 454, parágrafo primeiro). Nos termos do art. 1188 
do CPC, a curadora deverá especificar bens para hipoteca legal. 
Inscreva-se a presente no Registro Civil e publique-se na Imprensa 
Oficial e local, por três vezes, com intervalo de 10 (dez) dias. Intime- 
se o requerente a prestar compromisso de Curador. Arbitro os 
honorários advocatícios em R$ 282,42 nos termos do Convênio 
OAB/PGE. Cumpridas as formalidades, transitada a presente em 
julgado, comunique-se ao Distribuidor e arquivem-se os autos. P.R.I. 
Lençóis Paulista, data supra, (a) Ana Lúcia Aiello Garcia, Juíza de 
Direito.” E, para que a referida sentença produza os seus jurídicos 
e legais efeitos e chegue ao conhecimento dos interessados e ninguém 
possa alegar ignorância, é expedido o presente edital que será 
publicado na Imprensa Oficial do Estado e local, afixado no local de 
costume deste Juízo. Lençóis Paulista, 18 de Agosto de 2005. Eu, 
(a) Valdecila Castelhano da Silva -  matr. 307.878, escrevente, digitei. 
Eu (a) Tânia Luciano Moreira Bodo, matrícula 803.051-4, escrivã 
diretora, conferi e subscrevo. MARIÂ CRISTINA CARVa LHO 
SBEGHEN - JUÍZA SUBSTITUTA.

HOROSCOPO www.joaobidu.com.br

Sua capacidade de aproveitar cri
ses para transformá-las em opor
tunidades de sucesso estará mais 
forte do que nunca. A comunica
ção será outro ponto forte e não 
haverá conversa que você não con
siga levar. Dica: Se quiser fazer 
mudanças na vida amorosa, este é 
o melhor momento.

Aproveite para se integrar às forças 
espirituais, pois esse é um período 
favorável às curas. Conte com pes
soas de Escorpião para solucionar 
problemas de toda ordem, especi
almente nas áreas de trabalho e 
saúde. Dica: Vencer o orgulho será 
o seu maior desafio na vida a dois, 
fique atento(a).

Controle seus impulsos, pois há ten
dência de agir com precipitação ou 
excesso de rigor em assuntos fami
liares, especialmente envolvendo 
questões materiais. Uma viagem 
não está descartada. Dica: No cam
po afetivo, chegou a hora de você 
se abrir mais a quem ama. Mergu
lhe na relação.

Aproveite o Sol escorpiano para re
formular completamente a maneira 
como tem conduzido seus negócios 
e interesses financeiros. Muita aten
ção com partilha de bens. Júpiter 
exalta seu magnetismo e também a 
sua generosidade. Dica: Na área 
sentimental, não tem pra ninguém: 
união bem amparada pelos astros.

Com o Sol no seu inferno astral, ligue 
suas antenas e reflita antes de tomar 
decisões importantes. Assuntos envol
vendo sexo, bebidas e mudanças po
dem perturbar. Em vez de mostrar que 
é frágil, demonstre força para enfren
tar suas dificuldades. Dica: Siga seus 
sentimentos e terá surpresas boas, in
clusive com alguém mais velho.

Eis um período bastante favorável 
para você realizar transformações 
im portantes, especialm ente na 
vida profissional. Pode descobrir 
novas e promissoras habilidades. O 
estresse será seu grande inimigo, 
então, procure relaxar mais. Dica: 
Na paixão, uma pitada de malícia 
fará a diferença.

Será que você não está se esquecen
do de um detalhe fundamental para 
se dar bem no trabalho? A alegria. 
Lembre-se de que isso faz toda a 
diferença no resultado do seu servi
ço. Dica: Fatos inesperados podem 
determinar mudanças nos seus rela
cionamentos sejam afetivos, comer
ciais ou financeiros.

Mostrará maturidade para resol
ver as coisas no ambiente profissi
onal e portas poderão se abrir por 
conta disso. Com o Sol no seu pa
raíso astral, sua estrela tem tudo 
para brilhar, inclusive em jogos e 
sorteios. Dica: No amor, você será 
um show de sensualidade, mas cui
dado com aventuras.

O astral é bastante propício para 
você aprofundar relações com cole
gas e pessoas próximas, podendo 
nascer daí amizades sólidas e leais. 
Compartilhe suas idéias. Se quer 
mesmo progredir na sua profissão, 
coloque a preguiça de lado. Dica: 
Se não acertar as diferenças na 
união, irá se estressar.

Até seu aniversário, quanto mais 
cuidado melhor. Depois, as energi
as astrais estarão favoráveis para ir 
em busca de seus desejos, inclusive 
com relação ao corpo. Trabalhará 
melhor em equipe. Dica: Evite colo
car o dinheiro em primeiro lugar 
na sua vida. Antes disso, busque a 
paz de espírito e o amor.

O mês será bom para realizar suas 
esperanças, se contar com o apoio 
de amigos e de pessoas que deve 
conhecer em eventos sociais. Seu as
tral estará mais festivo. Cuidado 
com a desatenção nas coisas que 
exijam atenção redobrada. Fique 
atento(a). Dica: Cuidado com um 
envolvimento que seja secreto.

Momento propício para transfor
mar sonhos em realidade, princi
palmente envolvendo viagens, cur
sos de aperfeiçoamento e mudan
ças de religião. Cuide do visual 
para melhorar sua auto-estima. Sua 
paz interior vai valer ouro, invista 
nela. Dica: Aprofunde mais o rela
cionamento amoroso.

mailto:dicasnegocios@uol.com.br
http://www.joaobidu.com.br


Os diretores da Facol, Maria Inês e Afonso Placca, 
prestigiaram a  palestra proferida pelo deputado 
Mendes Thame na Locomotive

O cabeleireiro Adão esteve recepcionando o Grupo 
Tradição, na terça-feira, dia 11, na chácara do 
senhor Hermínio Jacon, onde saborearam  um  
suculento churrasco.

Prefeito Marise, deputado estadual Arnaldo Jardim e 
o empresário Mário Baptistella, presidente do PPS local

Vinícius, Bruno, Beatriz e Karin no Banespinha

Bruno e o pai Athanázio 
no campo do Banespinha

Ruâ Aslâ, 5 05  - lndu»trlal II  ̂ 326 4 -4 3 2 5

A simpaticíssima, elegante e 
eficiente recepcionista da Pre
feitura de Areiópolis, Francia- 
ne Oliveira completou idade 
nova na terça-feira, dia 18. Ela 
recebeu os cumprimentos es
peciais dos pais João e Vera e 
dos irmãos Fernando e Franci- 
ne. Felicidades!

O Concurso Miss Areiópolis, realizado no 
sábado, dia 8, no ginásio municipal 
Odécio Vieira Portes, reuniu muita gente 
bonita, o ECO clicou algumas delas...

Fabiano Zillo, diretor das empresas Zillo Lorenzetti _________________________________________________

com,osecretário do sTransportes,iD arioi^aÍsÍopes Empresários do setor sucro-alcooleiro, vereador
Manezinho e o deputado federal Mendes Thame

O pequeno Bryan Lucas 
Leão com pleta quatro  
aninh os a m a n h ã . O 
garotinho esperto recebe 
os cum prim entos de 
muita saúde e felicidades 
dos pais Marcos Leão e 
Gi, da irmã, avós, tios e 
primos. Parabéns!

Valorizando o hom em , Construindo o fu tu ro ACESSE: www.lwart.com.bre conheça nossos projetos sociais

G R U P O  L W A R T

LWART LUBRIFICANTES
Rod. WaL Rondon* Km 303,5 
Cep, 18.682-970 - Lertçòis Paulista/SP 
Forte: (14) 3269^5000 '  Fax 3269'50O1

LWARCEL CELULOSE £ PAPEL
Rod, Mat, Rondon, Km 303,5 (L£P 060 KM 04) 
Cep. 18.682-970 - Leriçóis Paut1sta/SP 
Fone: (14) 3269’5100 ■ Fax 3269-5101

LW ART PROASFAR Q U ÍM IC A  
Rod* Mal. Rondon, Kni 303,5 
Cep. 18.682-970 - Lençóis Paul1sta/SP 
Fone: (14) 3Z69'5060 ’ Fax 3269-5003

LW ARCEL FIBRAS ESPECIAIS
Av. Antonio Veronçse, 490-A 
Cep, 16300-000- Penápol(s/SP 
Forte/Fax: |1S) 3652-0630
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PROJETO

VOLEI
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